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CONFERÊNCIA Nessa semana o prefeito josé Antonio Marise (PSDB) confirmou as datas para o início dos encontros e debates dentros dos bairros, uma das partes mais importantes do Plano Diretor. Os 
primeiros a se reunirem são moradores e líderes de comunidade dos bairros da parte alta da cidade (foto acima), como Jardim América, Parque Rondon, Núcleo Luiz Zillo e Maestro Júlio Ferrari Página 4

P O LÍT IC A  Vereador reúne imprensa, assina filiação ao PV e fala pela primeira vez como candidato à Assembléia Legislativa

Típó confirma: é candidato a deputado
Página 3

S e n a i a b re  
v a g a s  p a ra  
cu rso s  
g ra tu ito s

A partir de segunda-feira 
o Senai de Lençóis Paulista 
abre 64 vagas gratuitas para 
o Curso Técnico de Eletrô
nica -  Automação da Manu
fatura, com turmas nos pe
ríodos da tarde e noite. Em 
todo o Estado, serão oferta
das 41 habilitações em 50 
escolas instaladas em 35 
Municípios. No total, serão 
3992 vagas nos períodos da 
manhã, tarde e noite. As 
aulas começam no início de 
2006. O objetivo é propor
cionar habilitação em áreas 
tecnológicas específicas do 
setor industrial. Os cursos 
têm duração mínima de 1.6 
mil horas (exceto Design de 
Móveis, que tem duração de 
1,3 mil horas), incluindo 
estágio supervisionado, que 
é obrigatório. Página 5

André & Matheus tocam 
quinta-feira na Expovelha

Com nova formação, mú
sica inédita e músicos reno- 
mados, a dupla André & Ma- 
theus (foto ao lado) volta 
aos palcos na quinta-feira 6, 
na Expovelha. Na estrada des
de os 18 anos, André Frego- 
ne, faz sua primeira apresen
tação ao lado de Matheus e 
mostra ansiedade e satisfação. 
“Trabalhamos para não ser 
apenas mais uma dupla”, 
diz. Na dupla desde a primei
ra formação, em 1995, Ma- 
theus se mostra ainda mais 
ansioso. O cantor lençoense 
acredita que chegou a hora. 
“Estamos com músicos de pri
meira linha, nosso trabalho

é profissional e, ainda por cima, 
vamos cantar pela primeira vez 
uma música inédita”, comen
ta. “A gente se ama” é a can
ção composta por Matheus e 
que será apresentada ao pú
blico pela primeira vez na se
mana que vem. “A letra fala 
do amor na sua forma mais 
bela. Estou feliz em poder apre
sentar uma música minha 
para o público lençoense”, diz 
o cantor e compositor. Além 
da composição inédita, o re
pertório da dupla terá , as me
lhores músicas das consagra
das duplas sertanejas do Brasil 
estarão no show, e a músicas 
mais tocadas nas rádios.

N a quinta-feira dia 29, o 
vereador Ailton Tipó 

Laurindo (foto ao lado) con
firmou os ventos dos bastido
res políticos locais. Em cole
tiva à imprensa, ele assinou 
sua ficha de filiação ao PV e 
anunciou oficialmente sua 
candidatura a deputado esta
dual em 2006. Falando como 
candidato pela primeira vez, 
Tipó não esconde o desejo de 
buscar o concenso entre as li
deranças políticas do Muni
cípio. Nos próximos dias deve 
conversar com o colega de 
Câmara, João Miguel Diego- 
li (PSC), que até agora não 
anunciou a desistência da 
disputa. “Vou ter uma conver
sa séria com o Miguel e mos
trar para ele que a cidade tem 
potencial para eleger um can
didato se estivermos de forças 
unidas”, afirmou. Tipó já ga
rantiu apoio de companheiros 
de Câmara como Nardeli da 
Silva (PFL) e o presidente do 
Legislativo, Adimilson Bernar- 
des (PRTB), o Dingo e Palame- 
de Consalter Júnior. Ainda 
sobre os companheiros, Tipó 
revela que ainda espera con
tar com 100% de apoio den
tro da Câmara. Página 3

mailto:eco@netstyle.com.br


APIMENTADO
De saída

O PT de Lençóis Paulista 
cumpre a promessa. Com a 
derrota dos expoentes Ivan 
Valente e Plínio de Arruda 
Sampaio -  candidatos apoi
ados pelo diretório local - , 
o ex-presidente petistaJean 
Zeferino e o vereador Edson 
Fernandes devem seguir o 
mesmo caminho.

Luz
O Psol deve vir para Len

çóis Paulista para abrigar 
quem votou junto com Va
lente e Sampaio, coligação 
denominada Ação Popular 
Socialista. Hoje, petistas e/ou 
ex-petistas lençoenses se reú
nem  para decid ir de fato 
quem vai e quem fica.

Indeciso
Quem também pode ir 

para o Psol é o gerente da 
Caixa Econômica Federal, Pe
dro Sérgio Barbosa, o Pepô. 
Ele ainda não decidiu seu fu
turo político. Certeza mesmo 
é que ele apresenta seu pedi
do de desfiliação ao PT nos 
próximos dias.

Verde
Agora é oficial. O vereador 

Ailton Tipó Laurindo está de 
volta ao PV, partido que fun
dou em Lençóis Paulista há 
quase 10 anos. Tipó havia tro
cado os verdes pelo PPS em 
1999 e agora está de volta.

Time
A idéia de Tipó é montar 

um time em volta de sua can
didatura. Em todos os seg
mentos da sociedade tem gen
te se filiando ao PV. E os con
vites não param.

Estamos juntos
Romântico por natureza, 

Tipó acredita num consenso. 
Ele pretende convencer o co
lega de Câmara,João Miguel 
Diegoli (PSC) -  que também 
quer disputar uma cadeira na 
Assembléia -  a acompanha- 
lo na corrida. Também ga
rante que vai buscar apoio no 
grupo político do prefeito 
José Antonio Marise (PSDB).

Números
Tipó deve chegar em Die- 

goli com números. O radialis
ta foi candidato em 1998 -  jun
to com o médico José Rubens 
Pietraróia e Dingo Bernardes -  
e dos três que se lançaram foi 
que menos votos obteve.

Companheiros
O vereador já garantiu o 

apoio de pelo m enos três 
companheiros de Câmara. O 
presidente do Legislativo lo
cal, Adim ilson Bernardes 
(PRTB), o Dingo, Palamede 
Consalter Júnior (PMDB) e 
Nardeli da Silva (PFL) já fo
ram à tribu na da Câmara 
para declarar apoio a Tipó.

Outros
O próximo apoio da lista 

de Tipó seria Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão. 
O tucano já foi procurado e 
diz que espera a decisão de 
João Miguel Diegoli. Formi- 
gão garante que se houver 
consenso, vai apoiar o can
didato de Lençóis Paulista.

Coligado
O vereador Edson Fer

nandes (PT), companheiro 
na co lig ação  que elegeu 
T ipó e D ingo , tam bém  
deve ser procurado. Seria 
outro apoio im p o rtan te  
nas contas de Tipó para a 
d isp u ta  de um lu gar na 
Assembléia Legislativa.

Cancelado
O deputado federal Ricar

do Izar (PTB), de visita mar
cada a Lençóis Paulista para 
amanhã, cancelou a viagem 
ao interior. Nessa semana o 
deputado ligou para seus cor
religionários no Município e 
avisou que não poderia vir.

Ocupado
Izar alegou compromis

sos na Capital Federal para 
não vir para Lençóis Paulis
ta. Ele é presidente do Con
selho de Ética da Câmara 
dos Deputados. Entre outras 
coisas, o grupo de p arla
mentares comandados por 
ele, participam das investi
gações e apurações da crise 
política em Brasília. Normal 
que esteja ocupado para vir 
ao interior.

Agenda
Se viesse para Lençóis Pau

lista, Izar tinha na agenda 
um almoço com as lideran
ças políticas locais e a presi
dente do PTB no Município 
e amiga pessoal do deputa
do, a ex-vereadora Cleusa Spi- 
randelli. O encontro seria na 
edícula do vereador Formi- 
gão, no Jardim Itamaraty. À 
noite, passaria pela Festa do 
Peão de Borebi.

Esse sim
Outra figura im portan

te de v is ita  m arcad a é o 
deputado federal Antonio 
Carlos de Mendes Thame 
(PSDB). Ele vem para Len
çóis no dia 17 p a lestrar 
aos alunos da Facol (Fa
culdades Orígenes Lessa) 
sobre o atual cenário po
lítico  brasileiro. Thame é 
m em bro da Com issão do 
M ensalão e tam bém  deve 
estar com trabalho dobra
do ultim amente.

Vice
Durante reunião da Câ

mara de Areiópolis na ter
ça-feira, dia 27, o vereador 
Claudemir Aparecido Mas- 
sarico (PP) foi eleito vice- 
presidente da Mesa Direto
ra e Luiz R oberto  Naves 
(PT) -  2° secretário. O pre
sidente é o vereador Alirio 
dos Santos (PMDB) e o pri
meiro secretário, José Bene
dito de Almeida Filho (PT), 
o Zezinho.

Empossado
O vereador Daniel Garcia 

Felix (PL) foi empossado 
pelo presidente da Câmara, 
Alirio dos Santos, na sessão 
de terça-feira, dia 27. Felix é 
prim o do v eread or Jo sé  
Eduardo Bitu (PSDB) que é 
oposição ao governo Peixei
ro e o novo vereador empos
sado foi eleito na coligação 
que elegeu o prefeito José Pio 
de Oliveira (PSB), o Peixei
ro. De que lado ficará Felix?
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ED ITO RIAL

Um sonho perto do despertar
C h eg a  m a is  um a n o  de  

ele ições m ajoritárias  e 
p ro p o rc io n a is . Em  2 0 0 6  -  
an o  de C opa do M undo -  o 
ele itor  vai às urnas p ara  es
co lh er  p resid en te  da R epú
blica, senadores, deputados  
federais, governadores e d e
p u ta d o s  e s ta d u a is .  E nos  
praticam en te  12 m eses que 
restam  p a ra  que essa  d ec i
são  do ele itorado  seja  o fic i
a lm en te registrada e sa cra 
m en tada , L ençóis P au lista  
vive com o  nas v ésperas  de  
um son ho  p róx im o da hora  
de despertar.

Um sonho vivido desde a 
d écad a  de 90, qu ando o ex- 
prefeito  Ézio Paccola se lan
çou can d id a to  a depu tado . 
P ara os a n a lis ta s  p o lít ico s  
m ais  an tig os , fo i  a q u e la  a 
op ortu n id ad e  em  que L en 
çó is  P a u lis ta  e s tev e  m ais  
perto de eleger um can d id a 
to próprio à A ssem bléia  L e
gislativa.

D epois vieram  ca n d id a 
turas de frentes contrárias, 
com o  as três la n ç a d a s  em  
1998 . E teve 2 0 0 2 , quando  
o em p resário  Jo s é  A n ton io

F ogan holi, o Pardal, qu ase  
sa iu  s o z in h o  em  L e n ç ó is  
P au lista . A té fo i bem  v o ta 
do, m as não conseguiu ch e
gar à A ssem bléia .

Em 2 0 0 6 , o nom e da vez 
deve m esm o ser o do v erea 
d or  A ilton  T ipó  L a u r in d o  
(PV), que acredita cegam en
te em  du as c o is a s : p a s so u  
da hora de Lençóis Paulista  
ter um d ep u ta d o  e s ta d u a l  
eleito  -  e nisso ele tem apoio  
de p r a t ic a m e n te  to d a s  as  
fren tes p o lít ic a s  lo ca is  -  e 
q u e  a c id a d e  p o d e  e d ev e  
unir forças para  ver rea liza
do esse sonho. A liás, duran
te a co letiva  em  que lançou  
sua candidatura, Tipó falou  
m a is  de u m a v ez : "N ão é 
um sonho. É um a realidade  
muito próxim a".

N essas horas é d ifíc il fa 
lar sobre interesses p essoais  
e interesses coletivos, já  que 
todo ser hum ano, p or  natu
reza ou por instinto, sem pre 
alm eja alcançar esferas m ai
ores. Ter fé  é  acreditar naqui
lo que ainda não existe. Acre
d ita r  no que já  é  con creto  e 
real é  m uito fác il. Resta aos

s im p a tiz a n te s  à c a u sa  do  
crescim ento político  de Len
çóis Paulista, acreditar que, 
d esse an o  não  p a s sa . Esses 
são privilegiados, pois podem  
f a l a r  m e lh o r  do  qu e n in 
guém, com o é bom  acreditar  
em  sonhos, p rin cipalm en te  
aqu eles  que cam in h am  em  
direção ao  concreto.

A receita nessas horas se
ria tra b a lh a r  m uito e a cre 
ditar sempre. Construir o so
n ho  da  fo rm a  m ais  s ó lid a  
possível, sem pensar na hora 
de a co rd a r . É ou n ão  é um  
g ran d e c h a v ã o  a fra s e  que  
diz que o brasileiro  é  o povo  
m ais otim ista da face da ter
ra? Porque abriríam os m ão  
da condição de sonhar, e vi
ver acreditando em sonhos?  
C ada son h ad or  tem que ter 
no co ração  a certeza de que 
não é o único sonhador.

F a la n d o  em  tra b a lh a r  e 
acreditar sem pensar na hora 
de a cord ar , esse  deve ser o 
s e n t im e n t o  d e  c a d a  um  
qu ando fa la  que não é hora  
de m edir forças, ver quem  é 
m ais forte ou quem  fa la  m e
lhor. É hora sim , de testar a

vocação  de cristão  de quem  
f a l a  d a  b íb l i a  d e o lh o  na  
sim patia do eleitorado, e ver 
quem  p o d e  -  e quem  con se
gue! -  abrir  m ão  de son hos  
em  troca de n ada  concreto, 
em troca, sim plesm ente, de 
outros sonhos.

Para Lençóis Pau lista, a 
hora de acordar será nos pri
m eiros  d ia s  de ou tu bro  de  
2006 . O despertar será um a 
espécie de ju ízo  fin a l da p o 
lít ica  lo c a l. Será o d ia  que  
c a d a  um , s o n h a d o r e s  ou  
não, vai ter um m om ento de 
au to-an álise  sobre sua p a r 
cela de colaboração enquan
to não se acordava.

Ao am anhecer, veremos o 
qu ão  con cretos eram  esses  
sonhos e verem os -  ou não -  
sua concretização. E depois  
de despertar, será conhecida  
a sentença. Lençóis P au lis
ta saberá  se deve tra b a lh a r  
para suportar correntes p o lí
t icas  m ais  fo r tes  e e s fe ra s  
m aiores de d iscussão, ou se 
com eçará  de novo a p r e p a 
rar os joelhos para uma nova 
corrida, um novo sonho, dali 
a quatro anos.

ARTIGO

Outubro, o cristão e a missão
Edem ir Coneglian

C hega outubro e, com ele, 
m ais  um f in a l  de a n o  

que se av iz in h a . Antes p o 
rém, a Igreja lem bra que este 
é o m ês m ission ário . O que 
isso significa? Apenas e mui
to particularm ente a dim en
são m issionária da fé  cristã. 
A final, ser cristão é ser m is
sion ário . C om o en sin ava o 
padre Hartmann, um cristão 
fechado  sobre a sua fé  "ape
nas para  consum o interno", 
a p en a s  v iven do den tro  da  
velha  fórm u la  "salva a tua 
alm a", não éum  cristão com  
m arca de Jesus Cristo.

Pode até trazer m arcas de 
trad ição  ca tó lica , m as não  
traz a m arca  reg istrada  do  
Cristo da B íb lia . A fé  do J e 
sus da B íb lia  é  sem pre um a 
fé  aberta, um a fé  m ission á
ria , um a fé  que d e s e ja  que  
muitos, que todos participem  
igualm ente da alegria da fé, 
da  a leg r ia  do b an q u ete  do  
reino do céu.

A v id a  do  c r is tã o  é um

cam inhar em direção aos no
vos convites, que sem pre lhe 
são  feitos  p ara  de novo p a r 
tic ipar do ban qu ete do R ei
n o. E ste  b a n q u e te  já  tem  
m om en tos a n tec ip a d o s  no 
tem po: on de há  um cristão  
que anuncia, que "se doa até

que rejeitam  os convites de 
participar desse banquete. Na 
verdade, sempre que alguém  
faz  da lei da com petição uma 
form a de subir, sem pre que 
alguém  usa da m entira para  
m an ter-se  no topo, sem pre  
que alguém despreza, inveja,

A fé do Jesus da Bíblia é sempre 
uma fé aberta, uma fé 
missionaria, uma fé que deseja 
que muitos, que todos 
participem igualmente da 
alegria da fé, da alegria do 
banquete do reino do céu.

doer" , on d e h á  um cr is tã o  
que fa z  voltar a alegria, faz  
b r i lh a r  a e s p e r a n ç a ,  f a z  
a co n tecer  o p erd ã o , fa z  do  
am or o sentido de seu cam i
nhar, a í  já  está acontecendo  
um m om ento antecipado do 
banquete do Reino.

M uitos, contudo, são  os

odeia um outro alguém, sem 
pre que alguém usa do poder, 
não para servir, mas para ser
vir-se e enriquecer, sempre que 
alguém  faz  de seus negócios 
co isa  m ais  im portan te que 
gente, põe sempre mais coisas 
em  lu gar de p e s s o a s . . .  a í, 
am igo, a í  o convite de p arti

cipar do ban quete está  sen 
do re je itad o . E tan tos, não  
contentes em  rejeitar o con 
vite, prendem  os enviados do 
Rei, b a tem  e a c a b a m  com  
eles. Ontem com o hoje!

A grande diferença: os ho
mens, quando fazem  festas, 
encerram-se nos "clubes mais 
fechados da cidade". Vivem  
a "alegria" de seus encontros 
festivos, atrás de a ltos  m u
ros ou dentro de quatropare- 
des. Ao con trário  porém , a 
festa do banquete do Reino é 
a b erta , e s ca n d a lo sa m en te  
aberta  para  todos, cujo con
vite é  ex ten sivo  a té  m esm o  
para  a quem  não está prepa
rado para  esse banquete. E a 
exigência para dele participar 
não é o berço  bem  n ascido , 
nem a m aior  ou m enor p ro 
priedade, nem a cor da pele, 
nem a raça ou classe socia l. 
A exigência única é a  d ispo
sição de querer participar. De 
lib ertar-se  das co isas  p a ra  
en con trar-se  com  a lgu ém . 
Este alguém que encontra seu 
rosto em Jesus Cristo.



E LE IÇ Õ E S  2 0 0 6  Vereador é o primeiro a lançar o nome na disputa e diz que vai buscar consenso e apoio no grupo do prefeito Marise

Típó anuncia candidatura a deputado
Cristiano Guirado

A gora é definitivo. Na 
presença da imprensa, o 

vereador Ailton Tipó Laurin- 
do, o Tipó, assinou sua fi
cha de filiação ao PV, parti
do pelo qual deve disputar 
uma vaga na Assembléia Le
gislativa nas Eleições 2006. 
Na coletiva com a impren
sa, Tipó e o presidente do PV 
de Lençóis Paulista, Ander- 
son Burato, ratificaram a 
condição do vereador como 
candidato a deputado esta
dual no ano que vem. Ele 
havia se desligado do PPS na 
segunda-feira dia 26.

Uma das palavras mais 
ditas por Tipó durante a 
entrevista coletiva foi “con
senso”. Ele acha difícil sus-

tentar uma candidatura no 
ano que vem se houver mais 
de um candidato lençoense 
na briga por ser deputado 
estadual. Nos próximos dias 
Tipó deve conversar com o 
colega de Câmara, João Mi
guel Diegoli (PSC), que até 
agora não anunciou a de
sistência da disputa. “Vou 
ter uma conversa séria com 
o Miguel e mostrar para ele 
que a cidade tem potencial 
para eleger um candidato se 
estivermos de forças uni
das”, afirmou.

Tipó havia feito um pré- 
anúncio da candidatura na 
sessão de quarta-feira dia 28, 
quando de cara foi apoiado 
pelos colegas de Câmara Pa- 
lamede de Jesus Consalter 
Junior (PMDB), Nardeli da

Silva (PFL) e o presidente do 
Legislativo, Adimilson Ber- 
nardes (PRTB), o Dingo.

Nardeli, aliás, pode ter 
sido uma das influências 
mais importantes na deci
são de Tipó. Ele era um 
dos que tinha o nome co
tado para tentar uma ca
deira na Assembléia. “Se o 
Nardeli fosse candidato, 
eu ia retirar meu nom e”, 
garantiu. Ainda sobre os 
com panheiros, Tipó reve
la que ainda espera con 
tar com 100%  de apoio 
dentro da Câmara.

O vereador dá dicas de 
que dessa vez não deve de
sistir. “Já abri mão outras 
vezes”, conta. Tipó apoiou 
irrestritamente Ézio Pacco- 
la em 1992 e José Antonio

Vereador revela apoios e diz 
que vai conversar com Marise

A ilton Tipó Laurindo 
(PV) já definiu alguns dos 
apoios que deve ter para a 
disputa de uma vaga na As
sembléia Legislativa no ano 
que vem. Entre eles está o 
empresário João Antonio 
Foganholi, o Pardal, candi
dato em 2002 com o apoio 
de Tipó. “Ele já me garantiu 
o apoio irrestrito, porque tra
balhei para ele sem pedir 
uma bala em troca. Simples
mente pelo sonho de ter um

deputado em Lençóis Paulis
ta”, afirma. Segundo Tipó, o 
empresário deve emprestar 
seu peso político nas cidades 
que beiram o rio Paranapa- 
nema, como Avaré, Piraju e 
Cerqueira César.

E Tipó não está brincan
do quando diz que quer con
senso em Lençóis Paulista 
para as eleições 2006. Duran
te a entrevista coletiva em 
que confirmou sua candida
tura à Assembléia, Tipó afir-

Para Tipó, eleger um de
putado não pode mais ser 
chamado de sonho em Len
çóis Paulista. “É uma possi
bilidade mais que real. Já 
passou da hora”, afirma. Ele 
explica que o PV deve eleger 
pelo menos 8 deputados es
taduais em 2006, e para isso, 
cada um precisaria de uma 
votação mínima de 25 mil

votos. “Lençóis tem quase 40 
mil eleitores. Se eu conseguir 
20 mil aqui, será um enor
me passo”, calcula.

Segundo o vereador, a 
meta é buscar votos em to
das as cidades da região, in
clusive Bauru, Jaú e Botuca- 
tu, municípios que já têm 
deputados. “Nenhum candi
dato é unanim idade. Se

Alunos da rede municipal desenvolvem projeto de teatro
A escola municipal “Pro

fessora Guiomar Fortunata 
Coneglian Borcat”, no jar
dim do Caju, concluiu nesta 
semana, o “Projeto Teatro” 
desenvolvido junto aos alu
nos da sétima série nos perí
odos da manhã e tarde. A 
encenação da peça “Gato de 
Botas” para os demais alunos

da escola encerrou o projeto 
realizado durante as aulas de 
artes pela professora Milene 
Cristina Boso.

Além de textos sobre a his
tória do teatro, os alunos es
tudaram os diversos elemen
tos que compõem a monta
gem de uma peça: cenários, 
figurinos, sonoplastia, ilumi-

CHUTE NA CANELA por Rimidem

Fim do fogo na Câmara. Agora fica o 'resc'ALDO'!
E atenção galera! Severi- 

no saiu por causa de R$ 
7.500,00 no caso do restau
rante e entra o Aldo por cau
sa de mais de R$ 1 bilhão de 
verbas prometidas aos depu
tados votantes . Então ago
ra não é mais mensalão. É 
“verbalão”. E já que o novo 
presidente da Câmara dos de
putados disse que vai ser jus
to, então devia dar o trôco 
da diferença da grana prô 
Severino. Apaga o incêndio 
e depois faz o “rescALDO”.

E a dona Amélia, mulher 
do Severino, depois de tudo 
isso, disse prá ele. “Você não 
devia ter saído por causa des
sa mixaria”. E ele: “eu não 
devia era ter entrado”!. E ela: 
“Por causa desse rolo com o 
dono do restaurante, perde-

mos a boquinha. De castigo, 
vai ficar 6 meses sem jantar”!

E diz que no primeiro tur
no da eleição na Câmara deu 
empate. Quase chamaram o 
juiz Edílson prá decidir nos 
pênaltes! . Aí, num hospício 
um paciente encheu uma ba
cia de água e começou a pes
car. Nisso passou um médico 
e perguntou o que ele estava 
fazendo. “Pescando, respon
deu o paciente”. E o médi
co: “Quantos você já pe
gou”?. E ele: “O senhor já é 
o quinto”!

E nesse manicômio tinha 
outro paciente com a orelha 
colada na parede. Aí o enfer
meiro foi saber por que fazia 
aquilo e ele disse: “Psiuuu, 
quieto, não faça barulho”. 
Então o enfermeiro também

encostou o ouvido na pare
de e disse: “Não tô escutan
do nada”. E o paciente: “Pois 
é, faz 3 dias que está assim”!

E olha só o que um ca
m inhoneiro escreveu no 
pára-choque do Mercedão: 
“Enquanto na estrada só 
como poeira, em casa o gen
ro come o que tem na gela
deira”. Diz que numa cida
de perto de São Paulo, um 
oficial de justiça foi fazer 
uma penhora e descreveu 
assim o objeto: “nesta data 
penhorei uma mesa de co
mer velha de 4 pernas”!

Prá encerrar, na aula a pro
fessora perguntou prô Juqui- 
nha: “Em que tempo está o 
verbo na frase: “HEI DE SER 
BELA'' ? E o garoto: “Tempo 
perdido, professora”!.

Foganholi, o Pardal, em 
2002. Em 1998 abriu mão da 
disputa, quando o eleitor 
lençoense teve que optar en
tre 3 candidatos, Zé Rubens 
Pieatrarória, Dingo e João 
Miguel.

“Acho que chegou m i
nha hora”, ressalta Tipó. 
“Tenho cinco m andatos 
como vereador e até março 
do ano que vem devo ter 
concluído meu mestrado. E 
ainda estou no melhor mo
mento de m inha carreira 
profissional”, completa.

Ele destaca que dificil
mente deixaria de disputar 
as eleições no ano que vem. 
“Vim para o PV com a con
dição de sair candidato e, 
ao lado do diretório lenço- 
ense, estruturar o partido 
na região”, diz. “Se eu de
sistir, corro o risco de ser 
convidado a me retirar do 
partido”, finaliza. O vereador Tipó confirma sua candidatura a deputado em 2006

mou que deve conversar com 
o prefeito José Antonio Ma- 
rise (PSDB), a quem teorica
mente faz oposição na Câ
mara. “Quero o apoio do pre
feito e devo conversar com 
ele conforme o processo for 
acontecendo”, afirmou. “Se 
não for me apoiar, vou pe
dir ao menos, em nome do 
povo de Lençóis Paulista, 
que ele não suba no palan
que de nenhum candidato de 
outras cidades”, completa.

D u a s e m p re sa s  d e v e m  d a r  e n tra d a  
na e scritu ra  d o  D istr ito  In d u stria l

'Eleger um deputado não é mais sonho', afirma
houver cinco votos em uma 
cidade, nós vamos busca- 
los”, diz. Mas a concentra
ção dos trabalhos deve 
acontecer nas cidades da 
micro-região de Lençóis, ou 
próximas dela, como Maca- 
tuba, Areiópolis, Dois Cór
regos, Igaraçu do Tietê, Bar
ra Bonita, Pederneiras, Agu
dos, Borebi e Duartina.

Mais duas empresas do Dis
trito Industrial receberam nes
ta semana o Termo de Resolu
ção de Encargos, documento 
que permite iniciar o proces
so para obtenção em definiti
vo da escritura do terreno 
onde está localizada. O docu
mento foi entregue pelo dire
tor de Desenvolvimento, Ge
ração de Emprego e Renda da 
prefeitura, Altair Aparecido 
Toniolo, durante visita na úl
tima terça-feira, 27 de setem
bro, às empresas Frigol Quí
mica e Frigorífico Santo Expe
dito, do Grupo Frigol. Seis 
empresas já receberam o do

cumento e podem dar entra
da no processo para receber a 
escritura definitiva do terreno 
onde estão localizadas.

A regularização do Distri
to Industrial foi uma das pri
oridades do prefeito José An- 
tonio Marise (PSDB) para a 
área de desenvolvimento, ge
ração de emprego e renda, em 
seu primeiro mandato. Com 
uma área de 485 mil metros 
quadrados, a regularização 
do Distrito só foi possível gra
ças a investimentos em obras 
de saneamento, infra-estru
tura e a compra de um terre
no com cinco alqueires ao

lado do distrito para viabili
zar as áreas verdes exigidas 
pela Cetesb e a construção de 
um emissário com cinco mil 
metros para o transporte de 
dejetos até o Rio Lençóis.

Todo o esgoto produzido 
pelo distrito recebe tratamen
to através de uma mini-esta- 
ção construída no local. Se
gundo Toniolo, foram inves
tidos perto de R$ 1,5 milhão 
nas obras que permitiram a 
regularização do distrito. Os 
investimentos foram disponi
bilizados através de uma par
ceria entre a prefeitura, SAAE 
e o Grupo Lwart.

Palestra o rienta  eq u ip es da  Prefeitura  
sob re  co n tro le  d e  p ra ga s

nação e as funções de direto
res e atores. A exibição do fil
me “Shakespeare Apaixona
do” também serviu de inspi
ração para a montagem da 
peça. Os alunos participa
ram de todas as etapas da pro
dução da peça: cenário, esco
lha dos figurinos e seleção 
das músicas de fundo.

Servidores das Diretorias 
de Saúde e Meio Ambiente 
da prefeitura de Lençóis Pau
lista e do SAAE (Serviço Au
tônomo de Água e Esgotos) 
participaram na quarta-feira 
dia 28, de uma palestra so
bre a biologia e o controle 
de pragas urbanas. Apresen
tada pela bióloga Rita de 
Cássia Mendonça, a palestra 
abordou as principais carac
terísticas de habitat, procri- 
ação, ciclos de vida, alimen
tação de insetos e roedores. 
A correta aplicação de pro
dutos para o controle das 
pragas com baixo impacto

ambiental também foram 
abordados durante o encon
tro realizado no auditório da 
Diretoria de Educação.

Para o diretor de Agricul
tura e Meio Ambiente da pre
feitura, Benedito Luiz Mar
tins, a capacitação vai possi
bilitar aos servidores que atu
am nessas áreas, a realização 
de um trabalho junto à po
pulação mais eficaz para o 
controle dessas pragas. “Exis
tem alguns procedimentos 
que podem ser adotados pela 
população para diminuir a 
incidência de insetos e roedo
res nas residências. Um dos

principais procedimentos é 
evitar que esses insetos e roe
dores tenham acesso a ali
mentos, abrigo e água”, ex
plica Martins.

A capacitação também vai 
auxiliar as equipes do SAAE 
no trabalho de controle de 
insetos e roedores nas redes 
de esgoto. “Planejamos a re
alização de um estudo para 
mapeamento das regiões da 
cidade onde existe maior in
cidência dos insetos e roedo
res para um controle mais efi
caz. Este trabalho será desen
volvido pelo SAAE”, finali
za o diretor.

INFORMATIVO - ALEXANDRE TODA RAÇA
AD O TE UM VIRA-LATA

O vira-lata é um cão como 
outro qualquer. Alguns po
dem não ter a beleza e no
breza de um cão de raça, mas 
isso lhes é compensado pela 
esperteza e simpatia. O vira- 
lata não é uma raça, mas sim 
um fruto de cruzamento ale
atório entre cães sem raça. O 
termo SRD (sem raça defini
da) também é usado para de
signar os vira-latas. Já os mes
tiços são animais resultantes 
do cruzamento de raças di
ferentes, ou de um cão de 
raça com um SRD, daí não 
serem “vira-latas puros”.

O vira-lata não é um cão 
para ser comprado e sim ado
tado. A maioria têm pelagem

curta e de cores variadas. Há 
sempre filhotes e cães adultos 
esperando adoção. Os adul
tos, quando adquiridos de 
entidades sérias, têm a van
tagem de já estarem castrados 
e vacinados, o que reduz 
muito o custo com o cão, a 
fase de filhote. Além disso, o 
cão adulto já passsou da fase 
de ser pequeno destruidor.

Muitos dizem que o vira-lata 
é mais resistente, mais esperto e 
astuto que outros cães. Realmen
te a maioria dos cães de rua so
frem uma seleção natural, onde 
só os mais resistentes da ninha
da conseguem sobreviver. 
NOTA: Alexandre Toda Raça, 
informa que conforme pes-

ALEXANDRE TODA RAÇA  ̂
Lider comunitário voluntário

quisa, foi constatado que 
noventa por cento dos cães 
encontrado nas ruas, são 
abandonados por seus anti
gos donos.



PLfiNíJAMíNTOEncontros começam dia 10 e devem movimentar bairros; projeto temqueser aprovado na Câmara até outubro do ano que vem

Plano diretor inicia reuniões com a comunidade
Da Redação

C omeçam no próximo 
dia 10 de outubro as reu

niões nos bairros para a ela
boração do Plano Diretor de 
Lençóis Paulista.Onde deve
rão ser implantados novos 
loteam entos? O com ércio 
deve ser concentrado no cen
tro da cidade ou deve haver 
corredores com erciais nos 
bairros? As indústrias devem 
ser concentradas numa úni
ca área? Perguntas como es
sas vão definir o caminho do 
desenvolvimento da cidade.

Todas as cidades brasilei
ras com mais de 20 mil h a
bitantes são obrigadas a fa
zer o seu plano diretor. No 
Estado de São Paulo, a obri
gatoriedade foi estendida a 
todos os municípios, inde
pendente do tam anho. O 
plano diretor é uma lei em 
que a cidade define os ru
mos de seu desenvolvimen
to nos próximos 20 anos. Ao 
contrário dos planos de an
tigamente, feitos nos gabi
netes pelos técnicos, desta 
vez é necessária a participa
ção popular. O plano dire
tor precisa estar aprovado 
pelos legislativos municipais 
até outubro de 2006.

O diretor de Planejamen
to da Prefeitura de Lençóis 
Paulista, Luí sAntonio Pacco-

la Coneglian, define a leitu
ra comunitária. O objetivo é 
levantar os desejos da popu
lação, para planejar o desen
volvimento da cidade. “É a 
hora de fazer o diagnóstico 
da realidade”, diz Coneglian 
, coordenador do grupo en
carregado de elaborar o pla
no diretor de Lençóis Paulis
ta. O grupo tem orientação 
de especialistas em gestão ur
bana da Unesp.

14 setores
Para o diagnóstico, Len

çóis Paulista foi dividida em 
14 regiões englobando vári
os bairros. Segundo o dire
tor de Planejamento da Pre
feitura, Luis Antonio Pacco- 
la Coneglian, o agrupamen
to de bairros levou em con
ta a proxim idade física, o 
uso de equipamentos urba
nos, como creches e escolas 
e a característica da ocupa
ção. Haverá reuniões especí
ficas para o Distrito Indus
trial, distrito de Alfredo Gue
des, chácaras e a zona rural.

O cronograma prevê qua
tro reuniões por semana, de 
segunda a quinta-feira, com 
exceção dos feriados. Os en
contros serão à noite, sem
pre a partir de 19h30. O in í
cio será no dia 10 de outu
bro e o final no dia sete de 
novembro. A primeira reu-

nião será na escola m unici
pal M aria Zélia Cam argo 
Prandini, no conjunto Júlio 
Ferrari, com a população dos 
bairros Nova Lençóis,Jar- 
dim das Nações, Núcleo Luiz 
Zillo, Conjunto Júlio Ferra
ri, Parque Residencial Ron- 
don e Jardim América.

“Nessa leitura comunitá
ria estaremos levantando as 
necessidades e problem as 
atuais da região, as tendên
cias positivas e negativas 
que a população identifica, 
o potencial de desenvolvi
mento e os projetos que po
dem valorizar a região e pro
mover o bem-estar da popu
lação, explica o diretor de 
planejamento.”

O diagnóstico da cidade 
levantado nas reuniões nos 
bairros servirá de base para 
a elaboração das propostas 
do plano diretor do municí
pio. Após reunidas, as pro
postas deverão ser apresenta
das novamente à população, 
em uma audiência pública 
ou reunião plenária.

“É de suma importância 
a participação das pessoas, já 
que estaremos definindo os 
rumos da cidade para vários 
anos. Queremos que a popu
lação venha definir conosco 
o desenvolvimento da cida
de”, pede o prefeitoJosé An- 
tonio Marise (PSDB).

Cronograma das reuniões
10/10
Área A -  Nova Lençóis, Jardim 
das Nações, Núcleo Luiz Zillo, 
Júlio Ferrari, Parque Rondon e 
Jardim América 
L o c a l:  Em ef M aria  Z é lia  
C a m a rg o  P ra n d in i (ru a  
D e g le ir  A d a lb e r t o  M. 
Tangerino, 151, Júlio Ferrari)

11/10
Área B -  Distrito Industrial 
Local: Acilpa (Rua Piedade, 
161 -  centro).

13/10
Área C -  Vila Cruzeiro, Jardim 
Alvorada, Parque Elizabeth, 
São João, Baccili e Contente. 
Local: Emef Irma Carrit (Rua 
Minas Gerais, 235 -Vila Cruzeiro)

17/10
Á rea  D: V ila  M a m e d in a , 
Éden, Maria Cristina, São José, 
Repke e Jardim Primavera 
Local: Emef Ézio Paccola (Rua 
Arthur Prado de Lima, 20 -  
Jardim Primavera)

18/10
Área E: Cecap, Jardim Itapuã, 
João Paccola e Príncipe 
Local: Emef Edwaldo Roque 
Bianchini (Rua Danilo Gomes, 
41 -  Cecap)

19/10
Área F: Vila Antonieta, Nossa 
Senhora Aparecida, Maestra 
Amélia, Paccola e Jardim Prata 
Lo ca l: Em ef Esp eran ça  de 
Oliveira (Rua Anita Garibaldi, 
959 -  Centro)

20/10
Área G: Jardim  Monte Azul, 
V ila C ach o e irin h a  e Jardim  
Açaí
Local: Emef Nelson Bróllo (Rua 
José S a n ch e s, 10 -  Jard im  
Monte Azul)

24/10
Á rea  H: Ja rd im  do C a ju  e 
Santana
Local: Emef Guiomar Fortunata 
Coneglian Borcat (Rua Horácio 
Dias Batista, 255 -  Jardim do Caju)

25/10
Área I: Jardim Itamaraty, Lago da 
Prata, Village, Bela Vista Um e 
Dois, Irerê, Nova Irerê e Parque 
Antárticci Local: CentroMunicipal 
de Formação Profissional

26/10
Á rea  J: Ja rd im  U b ira m a , 
Marimbondo, Gleba Marco 
Local: Emef Lina Bosi Canova 
(Rua Candido Alvim de Paula, 
360 -  Vila Ubirama)

27/10
Á re a  K: G ra n  V il le ,  Ip ê , 
Morumbi, Santa Cecília, Virgilio 
C ap o an i Local: SAAE (Rua 
Quinze de Novembro, 1111)

03/11
Área L: Centro. Local: Emef 
Esperança de Oliveira (Rua Anita 
Garibaldi, 959)

07/11
Área N: Alfredo Guedes 
Área M: Chácaras, Zona Rural 
Local: Alfredo Guedes

400 pessoas são atendidas Escola Lína Bosí Canova ganha biblioteca
na Sem an a do  C o ra çã o

Cerca de 400 pessoas que 
passaram pela rua XV de No
vembro nos dias 23 e 24 t i
veram a pressão arterial afe- 
rida num posto m ontado 
no local pela Diretoria Mu
nicipal de Saúde. A iniciati
va fez parte da Semana do 
Coração, desenvolvida em 
todas as unidades de saúde 
de Lençóis Paulista.

O objetivo era despertar a 
população para a necessida
de de cuidar do coração e de 
hábitos de vida saudáveis. 
Vinte e seis de novembro é o 
Dia M undial do Coração. 
Além de aferir a pressão, os 
profissionais deram orienta
ção e distribuíram folhetos 
com informações.

A pressão arterial média 
constatada na maioria dos

examinados foi de 12x8. O 
menor registro foi de 5x7 e 
o m aior de 19x13. Ambos 
os pacientes já recebem tra
tam ento nas unidades de 
saúde do m unicípio. “Mas 
o Dia Mundial do Coração 
não é só para ser lembrado 
com o um dia para a p re 
venção de doenças. É tam 
bém  viver uma vida com 
h ábitos saudáveis, com o 
ter uma boa alim entação e 
exercitar-se regularmente”, 
afirma o diretor de saúde, 
Norberto Pompermayer.

Doenças cardíacas e ata
ques do coração são as maio
res causas de mortes do mun
do, sendo responsáveis por 
45%  de todas as mortes em 
países industrializados e até 
25% em outros.

Mais uma escola da rede 
municipal de ensino passa a 
contar com biblioteca para 
as atividades de pesquisa e 
leitura de alunos e professo
res. A biblioteca da Escola 
Municipal de Ensino Funda
mental Professora Lina Bosi 
Canova, no Jardim  Ubira- 
ma, foi inaugurada no ú lti
mo dia 24 de setembro.

Com mais de dois mil li
vros e obras nas áreas de lite
ratura in fantil e juvenil, o 
acervo da biblioteca conta 
ainda com obras de poetas e 
escritores lençoenses, jornais 
e coleções de revistas didáti
cas e enciclopédias. O novo 
espaço homenageia a escrito
ra e professora lençoense, 
Diusaléia Oliver. O nome foi 
escolhido por meio de uma 
eleição que envolveu toda a 
comunidade escolar.

A professora Diusaléia Oliver (segunda da esquerda para a direita) foi homenageada
A biblioteca passa a aten

der diariamente os 380 alunos 
da primeira a oitavas séries. 
A organização do acervo e 
montagem do novo espaço 
ficou a cargo da vice-diretora

Conceição Langona.
Para a diretora da escola, 

Silvana Maria Casali, a bibli
oteca é um sonho realizado. 
“Poderemos oferecer aos alu
nos e professores um espaço

para o desenvolvimento de 
projetos de leitura e pesqui
sa, contribuindo para o de
senvolvimento da autonomia 
e a am pliação do con h eci
mento literário”, afirma.

MAPA INICIA 
“ROAD SHOW" 
INTERNACIONAL DO 
ALGODÃO 
BRASILEIRO

Uma comitiva de produtores 
de algodão brasileiro inicia nes
ta semana o "Brazilian Cotton 
Lint 2005”, um road show in 
ternacional, realizado com o 
apoio do Ministério Agricultu
ra, Pecuária e Abastecimento, 
para divulgação e promoção co
mercial do setor no mercado 
externo. Composta por 20 gran
des produtores da Associação 
Brasileira dos Produtores de Al
godão (Abrapa), representantes 
do Mapa, da FMC Química e da 
Bolsa de Mercadorias e Futuros 
(BM&F), a comitiva passará por 
países como Inglaterra, Suíça, 
Turquia, China e Austrália.

A missão tem o objetivo de 
estimular as exportações e a pro
moção do produto no mercado 
internacional. A meta para 2010 
é de que o Brasil esteja expor
tando até 1 milhão de tonela
das por ano, dobrando assim os 
atuais volumes embarcados.

"M ostraremos aos nossos 
compradores e potenciais clien
tes o crescimento sustentável da 
produção do algodão, resultado 
de grandes investimentos feitos 
para a melhoria da produtivida
de e qualidade do produto naci
onal”, avalia o diretor do Depar
tamento de Promoção Interna
cional do Agronegócio da Secre-

taria de Relações Internacionais 
do Mapa, Ricardo Cotta. (MI
NISTÉRIO DA AGRICULTU
RA)

Mais cargas agrícolas 
na Hidrovia 
Tietê-Paraná

O governo paulista e empre
sas privadas deverão investir 
pelo menos R$ 89 m ilhões na 
Hidrovia Tietê-Paraná até 2009 
para minimizar seus principais 
gargalos e ampliar a movimen
tação de cargas agrícolas em suas 
águas. Do aporte mínimo previs
to, R$ 62 milhões servirão para 
ampliar vãos e proteger pilares 
de pontes, R$ 12 milhões para 
alargar e aprofundar canais e o 
restante deverá ser destinado a 
obras de geradoras de energia.

Com isso, a expectativa é 
elevar a taxa de crescim ento 
anual do volume transportado 
pela hidrovia, que nos últimos 
anos ficou em torno de 10% gra
ças à diversificação de cargas e 
ao avanço de soja e cana. Tam
bém espera-se que diminua a su- 
butilização da capacidade da via, 
que no total alcança 20 milhões 
de toneladas por ano. Em 2004, 
conforme o Departamento Hi- 
droviário da Secretaria de Trans
portes de São Paulo - que admi
nistra o principal trecho da hi- 
drovia - , transitaram  por ela 
3 ,105  m ilhões de toneladas, 
principalmente de soja em grão 
(683 mil), farelo de soja (644 mil) 
e cana (800 mil).

Rosseto informa - e clientes 
da hidrovia confirmam - que o 
transporte hidroviário apresen
ta vantagens econômicas em re
lação aos outros meios de trans
porte especialmente para cargas 
não perecíveis. Segundo seus 
cálculos, para se transportar 1 
tonelada de carga não perecível 
por mil quilômetros, o frete hi- 
droviário sai por US$ 14. Em fer
rovias, por sua vez, o custo pode 
chegar a US$ 29, e por estradas, 
a US$ 39 para os mesmos volu
me e distância. “Para longas dis
tâncias, o transporte hidroviá- 
rio é imbatível”. Rosseto expli
ca que cada comboio composto 
por 4 barcaças transporta 6 mil 
toneladas - o equivalente à ca
pacidade de 200 carretas, mas 
com gastos com combustíveis 
20 vezes menores.

A Caramuru Alim entos, 
maior usuária da hidrovia, cal
cula uma redução de 20% a 30% 
no frete com os investimentos 
previstos até 2009. Mas, segun
do César Borges de Sousa, vice- 
presidente da empresa, o ideal 
era que o governo do Estado an
tecipasse todos os investimen
tos para 2006.

Segundo Sousa, se os gargalos 
da hidrovia e a falta de oferta de 
trens em Pederneiras (SP) forem 
solucionados, o volume movi
mentado poderá dobrar, a expec
tativa é chegar a 1 milhão em 
2 0 0 6 . (VALOR ECONÔMICO)

COLABORADOR: LUIS FER
NANDO ANTUNES CAPELARI

Prefeitura Munieipal de Areiópolis
ARRECADAÇÃO MENSAL (Artigo 162 da C.F.)

EXERCiCIO DE 2.005
SALDO ANT. AGOSTO ACUMULADO

Imposto s/ a propr. Predial e Territorial Urbana R$ 45.410,79 R$ 14.076,07 R$ 59.486,86
Imposto de Renda Retido na Fonte R$ 24.421,96 R$ 3.370,07 R$ 27.792,03
Imposto Sobre a Transmissão de Imóveis Intervivos ITBIM R$ 30.869,82 R$ 198,76 R$ 31.068,58
Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza R$ 15.636,07 R$ 2.166,36 R$ 17.802,43
Taxa de Fiscalização de Viqilância Sanitária R$ 609,36 R$ 296,91 R$ 906,27
Taxa de Localização e Funcionamento R$ 5.885,68 R$ 953,32 R$ 6.839,00
Taxa de Licenca do Comércio Eventual Ambulante R$ - R$ - R$ -

Taxa de Limpeza Pública R$ 33.227,81 R$ 11.165,21 R$ 44.393,02
Taxa de Expediente e Emolumentos R$ 4.591,74 R$ 1.455,58 R$ 6.047,32
Contribuição de Melhoria - Pavimentação etc. R$ - R$ - R$ -

Aluquéis R$ 3.500,00 R$ - R$ 3.500,00
Prestacãode Serviços por Máquinas e Veículos R$ 1.627,50 R$ 140,00 R$ 1.767,50
Remuneração de Depósitos Bancários - FUNDEF R$ - R$ - R$ -

Receitas da CIDE e FEX R$ 31.830,09 R$ 83,39 R$ 31.913,48
Rendimentos do Mercado Financeiro R$ 4.525,56 R$ - R$ 4.525,56
Serviços de Cemitérios R$ 1.423,68 R$ - R$ 1.423,68
Serviços de Iluminação Pública R$ 68.783,77 R$ 10.446,00 R$ 79.229,77
Receitas do Fundo Social de Solidariedade R$ 35.336,22 R$ 5.794,00 R$ 41.130,22
Fundo de Participação dos Municípios FPM R$ 2.078.627,50 R$ 270.528,45 R$ 2.349.155,95
Cota-Parte do Imposto Terratorial Rural R$ 2.605,13 R$ 15,41 R$ 2.620,54
Transferência Financeira - LC  87/96 R$ 19.546,66 R$ 2.792,38 R$ 22.339,04
Transferências de Recursos do SU S R$ 7.325,27 R$ 3.267,30 R$ 10.592,57
Transferências do Salário Educacão - Q SE R$ 347.550,33 R$ 24.755,73 R$ 372.306,06
Cota-parte do ICMS R$ 887.908,43 R$ 149.759,38 R$ 1.037.667,81
Tranferência do IPVA R$ 144.516,02 R$ - R$ 144.516,02
Cota-Parte do IPI Exportação R$ 8.085,43 R$ 1.202,79 R$ 9.288,22
Transferências do FUNDEF R$ 1.862.154,26 R$ 299.204,48 R$ 2.161.358,74
Programas ECD  - MS - FMS R$ 10.815,20 R$ 1.754,50 R$ 12.569,70
Transferências do PAB R$ 80.522,49 R$ 11.472,29 R$ 91.994,78
Merenda Escolar - FNDE R$ 35.688,60 R$ 15.861,60 R$ 51.550,20
Merenda para Creches - FNDE R$ 5.004,00 R$ 3.753,00 R$ 8.757,00
Programa Acão Continuada R$ 30.714,88 R$ - R$ 30.714,88
Transferências de Convênios - Assist. Social R$ 30.175,26 R$ 7,72 R$ 30.182,98
Multas e Juros de Mora sobre Tributos R$ 7.026,06 R$ 3.379,91 R$ 10.405,97
Receitas da Dívida Atva R$ 19.603,35 R$ 7.325,87 R$ 26.929,22
Correção Monetária Sobre Tributos Municipais R$ 2.317,49 R$ 677,15 R$ 2.994,64
Multas e Juros de Mora sobre a Dívida Ativa R$ 528,94 R$ 642,87 R$ 1.171,81
Indenizações e Restituições R$ 2.027,78 R$ 325,55 R$ 2.353,33
Receitas Eventuais R$ 2.482,15 R$ 196,67 R$ 2.678,82
Outras Receitas Correntes R$ - R$ - R$ -
Alienação de Bens R$ - R$ - R$ -

Outras Receitas de Capital R$ 26.925,08 R$ 2.374,21 R$ 29.299,29
Transferências de Convênios R$ 70.000,00 R$ - R$ 70.000,00

SUB TOTAL..................................................... R$ 5.989.830,36 R$ 849.442,93 R$ 6.839.273,29
Dedução para Formação do FUNDEF R$ 449.124,88 R$ 63.642,40 R$ 512.767,28
TOTAL.......................................................... R$ 5.540.705,48 R$ 785.800,53 R$ 6.326.506,01

Sérgio Roberto Leite José Pio de Oliveira
TCCRCsp 220941 Prefeito Municipal



Acontece entre 3 e 9 de outubro a 10° edição da Expovelha em Lençóis Paulista; organizadores ressaltam valor técnico do evento

Expovelha deve contar com mais de 2 míl animais
:Da Redação

A  Expovelha, maior mos
tra da ovinocultura pau

lista e uma das mais represen
tativas do País, terá neste ano 
cerca de 2 mil animais em ex
posição e em leilões. O núme
ro aponta um aum ento de 
40% em relação ao ano pas
sado. A mostra acontece en
tre 3 e 9 de outubro, no re
cinto da Facilpa. Uma novi
dade: neste ano a feira vem 
reforçada pela 3* exposição 
nacional da raça Hampshire 
Down e pela Expocabra.

A organização é da Aspa- 
co (Associação Paulista dos 
Criadores de Ovinos) e da 
Associação Rural de Lençóis 
Paulista, com apoio do Sebrae 
(Serviço Brasileiro de Apoio à 
Micro, Pequena e Média Em
presa), e da prefeitura de Len
çóis Paulista.

A Expovelha vai m ovi
mentar animais das raças San
ta Inês, Texel, Suffolk, Hamp
shire Down, Pool Dorset, Ille- 
de-France, Boer, Anglo Nubi- 
ana, Alpina e Saanen, proce
dentes de 13 estados brasilei
ros. Segundo o coordenador 
da exposição,José Oliveira 
Prado, grandes campeões de 
algumas das raças estarão pre
sentes na mostra.

SegundoPrado, a Expove- 
lha não é a m aior, mas é a 
mostra mais representativa da 
ovinocultura nacional porque 
reúne animais tanto das raças 
de lã, que predominam nas ex
posições do sul do país, como 
das raças de carne, comuns no 
nordeste. “Temos uma varieda
de maior”, diz Prado.

Ele conta que a ovinocul-

tura vive um bom momento 
e tem um enorme mercado a 
ocupar no Brasil. Segundo a 
Aspaco, o rebanho brasileiro 
de ovinos é de cerca de 33 
milhões de cabeças, 3,5% do 
rebanho mundial. O preço 
da carne está em torno de 
3.800 dólares a tonelada.

O país tem uma cota de 
exportação de 30 mil tonela
das anuais com a União Eu
ropéia, mas nunca conseguiu 
ultrapassar 10 mil toneladas. 
A produção nacional também 
está longe de atender o mer
cado interno e o Brasil impor
ta carne ovina, principalmen
te do Uruguai e Argentina. 
“Para atingirmos a auto-sufi
ciência interna e exportar na 
dimensão do que fazemos 
com a carne bovina, o reba
nho precisaria chegar a 200 
milhões de animais”, calcula 
José Oliveira Prado.

É em busca de novos mer
cados que os criadores de 
Hampshire Down decidiram 
fazer neste ano a sua exposi
ção nacional durante a Expo- 
velha e não na exposição de 
Esteio (RS), como nos dois 
anos passados. “Eles decidi
ram trazer uma grande quan
tidade de animais e tentar 
captar novos criadores em 
outros estados”, diz Prado.

A Expovelha agregou nes
te ano a participação de ca
prinos. “A criação de ovelhas 
e de cabras cresceu junto no 
Brasil e também há um imen
so p o ten cia l para ocupar 
com carne e leite de cabra”, 
afirma o coordenador. Ele res
salta a adoção pelos criado
res de ovelhas de técnicas so
fisticadas utilizadas na pecu-

ária, como a transferência e 
sexagem de embriões. “Temos 
macho Santa Inês cotizado a 
mais de R$ 1 m ilhão. Algu
mas fêmeas de ponta, nas 
exposições nordestinas prin
cipalmente, são comercializa
das a R$ 150 mil. Um embrião 
de grandes campeãs com a 
receptora já prenhe está sen
do vendido a R$ 20 mil, R$ 
30 mil”, diz Prado.

Para ele, a tecnologia vai 
possibilitar o surgimento de 
grandes criatórios de ovelhas, 
com m ilhares de anim ais, 
como acontece com o gado 
de corte. Até agora, a maior 
parte dos criadores tem pe
quenos plantéis, para com 
plementar a renda da propri
edade. “A ovinocultura de 
corte terá característica de 
agronegócio e vai se expan
dir no mesmo cam inho do 
boi”, prevê Prado. A Aspaco 
conta 700 criadores registra
dos e a Capripaulo, associa
ção que reúne os criadores de 
caprinos em São Paulo conta 
com 120 integrantes.

Três leilões estão progra
mados. O primeiro deles, no 
dia 6 de outubro, é o Leilão 
das Raças Lanadas, às 18h, 
com animais premiados das 
raças Texel, Suffolk, Hamp- 
shire Down, Pool Dorset e 
Ille -d e-F ran ce . No dia 7, 
acontece o leilão Seleção Ex- 
povelha, com animais pre
miados das raças Santa Inês 
e Dorper e pagamento par
celado em até 16 vezes. O lei
lão terá transm issão pelo 
Agrocanal. No dia 8, às 17h, 
fêmeas e reprodutores regis
trados estarão à venda no 
Leilão Comercial Expovelha.

Mais de 2 mil animais vêm a Lençóis Paulista para edição 2005 da Expovelha

S e m in á r io  té c n ic o  re ú n e  e sp e c ia lis ta s
Além de exposição e lei

lões, a Expovelha traz um se
minário que reúne especialis
tas de várias partes do país. 
Este é a m enina dos olhos 
dos organizadores do even
to. Segundo o coordenador 
da Associação Rural de Len
çóis Paulista, José Oliveira 
Prado. Neste ano, o seminá
rio acontece no dia 8 de ou
tubro, com cinco palestras 
sobre aspectos técnicos da 
criação e sobre comercializa
ção e gestão da qualidade.

Na primeira palestra, às 
9h, o agrônomo e consultor 
Sérgio Correa Pim enta vai 
falar sobre gerenciam ento 
da produção e da proprieda
de de ovinos. A cadeia pro-

dutiva tam bém  é tem a da 
última palestra do seminá
rio, às 16h, com o veteriná
rio Luís Otávio Carneiro, da 
U niversidade Federal de 
Mato Grosso do Sul.

Às 10h30, o zootecnista 
Anderson Luís Rocha da Sil
va fala sobre os cortes pos
síveis para as carnes de ovi
nos e caprinos. Mestre inter
nacional em culinária e con
sultor técnico do Sebrae no 
projeto Cabra Forte, Silva 
também será o encarregado 
pela preparação de um jan 
tar para convidados da or
ganização da Expovelha, no 
dia 8. O objetivo é mostrar 
as múltiplas possibilidades 
da carne ovina.

O professor Edson Ramos 
de Siqueira, da Unesp de 
Botucatu, fala sobre cria e 
recria de futuras matrizes. 
Siqueira é professor titular 
do Departamento de Produ
ção e Exploração Animal da 
Unesp, integrante da Aspa- 
co e apontado por criado
res como o principal respon
sável pelo desenvolvimento 
da ovinocultura no estado 
de São Paulo.

Sincronização de cio em 
ovelhas e cabras, uma das 
técnicas que mais interessa 
aos criadores, será abordada 
pelo professor Jeferson Fer
reira da Fonseca, pesquisa
dor da Embrapa Caprinos, 
em Juiz de Fora (MG).

Senai de Lençóis Paulista abre 
vagas para cursos técnicos

A partir de 3 de outubro, 
o Senai de Lençóis Paulista 
abre 64 vagas gratuitas para 
o Curso Técnico de Eletrô
nica -  Automação da Ma
nufatura, com turmas nos 
períodos da tarde e noite. 
Em todo o Estado, serão 
ofertadas 41 habilitações 
em 50 escolas instaladas em 
35 m unicípios. No total, 
serão 3992 vagas nos perí
odos da m anhã, tarde e 
noite. As aulas começam 
no início de 2006.

O objetivo dos Cursos 
Técnicos do SENAI-SP é pro
porcionar habilitação em 
áreas tecnológicas específi-

cas do setor industrial. Os 
cursos têm duração mínima 
de 1.6 mil horas (exceto De- 
sign de Móveis, que tem du
ração de 1,3 mil horas), in 
cluindo estágio supervisio
nado, que é obrigatório.

Na inscrição os candida
tos devem apresentar cédu
la de identidade original e 
comprovante de conclusão 
do Ensino Médio ou docu
mento que ateste estar ma
triculado em curso que lhe 
permita concluir o Ensino 
Médio até a data do in ício  
das aulas. A inscrição custa 
R$ 30 . O SENAI-SP não 
aceitará matrículas de can-

didatos que estejam regu
larmente matriculados em 
outros programas ofereci
dos gratu itam en te  pela 
instituição.

A prova de seleção será 
realizada dia 6 de novem 
bro, dom ingo, e terá 60 
questões de múltipla esco
lha em do ensino médio. 
Serão aferidos conhecimen
tos das disciplinas de Lín
gua Portuguesa (20 ques
tões), Matemática (20 ques
tões) e Ciências da Nature
za (Física, Química e Biolo
gia, também com 20 ques
tões). O candidato terá 2h30 
para fazer o teste.

E n tu lh o  e m  á re a  p ú b lic a  c h a m a  
a te n ç ã o  d e  a lu n o s  n a  C e c a p

P re fe itu ra  o r g a n iz a  v is ita  p a ra  1 4 °  
sa lã o  d e  n o v o s  n e g ó c io s

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista vai levar empreende
dores locais para o Salão de 
Novos Negócios, no Centro 
de Convenções do Anhembi, 
em São Paulo. Os interessa
dos podem fazer sua inscrição 
até quinta-feira, 6 de outu
bro, na Diretoria de Desen
volvimento, Geração de Em
prego e Renda da prefeitura. 
O evento tem entrada gratui
ta e acontece no dia 7 de ou
tubro. O participante deve 
pagar R$ 25, referente à pas
sagem de ônibus.

Considerado um dos even
tos mais importantes na área 
de empreendedorismo, o Sa
lão de Novos Negócios apre
senta diversas oportunidades 
para quem pretende iniciar,

ampliar ou modernizar seus 
negócios. As vagas são lim i
tadas e serão reservadas por 
ordem de chegada. A saída 
está prevista para 11h, em 
frente ao prédio da Incuba
dora de Em presas, na rua

Coronel Joaquim Gabriel, 11. 
Mais informações podem ser 
obtidas pelo telefone 3263
2300, com Luciane ou An- 
dréia, na Diretoria de Desen
volvimento, Geração de Em
prego e Renda.

A existência de entulhos 
jogados por moradores da 
Cecap em uma área pública 
do bairro, chamou a atenção 
dos integrantes da Equipe 
Caça Mirim de Com bate a 
Dengue da Escola Municipal 
de Ensino Fundam ental 
(EMEF) Edwaldo Roque Bian- 
chini. O fato foi com unica
do ao diretor de Agricultura 
e Meio Ambiente da prefeitu

ra, Benedito Luiz Martins, na 
quinta-feira, dia 29.

“As crianças denunciaram 
ações danosas ao meio ambi
ente e à saúde pública, cau
sadas por moradores do pró
prio bairro. Durante o en
contro, verificamos os entu
lhos e até uma carcaça de car
ro lançadas em área pública”, 
disse o diretor.

Martins ressaltou que “O

trabalho desenvolvido pelos 
agentes mirins é fundamen
tal para a melhoria da quali
dade ambiental do bairro e 
para a formação cultural das 
crianças, que, desta forma, 
cresceriam com a preocupa
ção em proteger o meio am
biente”. A Prefeitura vai en
caminhar uma equipe para 
efetuar a limpeza no local na 
próxima semana.



CLASSmCAÇftO Grêmio Folha Popular e Santa Luzia lutam amanhã por uma vaga para a segunda fase da Copa 1010

Grêmio FP e Santa Luzia brigam 
por uma vaga na próxima fase
A manhã, pela última ro

dada da primeira fase da 
Copa 1010 de Futebol Ama
dor, a equipe do Grêmio Fo
lha Popular, comandada por 
Clóvis Gino Pereira, o Mos
ca, tenta garantir a vaga para 
segunda-fase da competição. 
A equipe enfrenta a Santa Lu
zia que também luta pela clas
sificação. A partida está mar
cada para às 15h, com trans
missão pela rádio local. Grê
mio FP e Santa Luzia estão no 
grupo D, ambas com quatro

pontos ganhos. O  Grêmio 
leva vantagem no saldo de 
gols: três contra um da San
ta Luzia. Dentro do grupo 
apenas a Areiopolense está 
com a vaga garantida, a equi
pe está na liderança do gru
po com cinco pontos. A ou
tra equipe da chave, a ADC 
(Associação Desportiva Clas- 
sista) não somou pontos na 
competição. As equipes do 
Grêmio Lwart, Porto, Cruzei
ro, Frigol e Areiopolense já 
garantiram vaga para a pró-

xima fase da competição.
Já no grupo B o Comerci

al, que joga contra a represen
tação de Agudos, às 10h, em 
Alfredo Guedes pode até per
der a partida por dois gols de 
diferença e mesmo assim asse
gura a vaga. Na mesma situa
ção do Comercial, a equipe de 
Botucatu joga contra o CAU 
(Clube Atlético Ubirama) às 
10h, no campo da Fartura. No 
campo do Grêmio Lwart, sem 
chances de classificação as 
equipes da Fartura e Macatu-

Começa hoje a Copa Cidade 
de Lençóis de futsal

Com a participação de 26 
equipes, tem início hoje no 
ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão, 
o Campeonato Municipal de 
Futsal “Copa Cidade de Len
çóis” -  promovido pela Liga 
Lençoense de Futsal, presidi
da por Luis Alberto Diegoli.

A competição que tem tér
mino previsto para o dia 17 
de dezembro, foi dividida 
em quatro grupos. O grupo 
A é formado pelas equipes da 
Duratex B, ADC, Nações, Pas
tor, Palestra, Espaço Saúde e 
E lsh tay .Já  o grupo B tem 
Ubirama, Independente, São 
Caetano/Padoka, Amigos, 
Frigol B e USV Lençóis. O gru
po C é co n stitu íd o  pelas 
equipes do BREC, USD Len
çóis, Safra Sul, MED Fibras, 
Bicicletaria Rondon, Associ
ação Lençoense de Futsal e

D uratex A. As equipes da 
Duratex C, Frigol A, Lpnet, 
Associação Atlética Júlio Fer- 
rari, Bicicletaria Sport Clube 
e Ferragens São Carlos for
mam o grupo D.

Na primeira fase as equipes 
jogam entre si dentro do gru
po, classificando-se as duas 
primeiras para a fase seguin
te. Na segunda fase serão for
mados dois grupos de quatro 
equipes cada, onde os times 
se enfrentarão entre si dentro 
do grupo, classificando-se as 
duas melhores para as semifi
nais. Na final será oferecido 
troféus e medalhas para as três 
primeiras colocadas, além de 
troféus para o artilheiro, go
leiro menos vazado e equipe 
mais disciplinada.

Vale ressaltar que as equi
pes desclassificadas na primei
ra fase participam da segun-

Juventude bate Vasco no sênior do CEM
Pela segunda-fase do Cam

peonato Sênior do CEM 
(Clube Esportivo Marimbon
do) o Juventude que termi
nou a primeira fase em segun
do lugar e joga por dois re-

sultados iguais para obter 
vaga nas semifinais da com
petição, bateu o Vasco da 
Gama por 2 a 1. A partida foi 
realizada no domingo, dia 
25, no estádio municipal Ar-

F A L E C I M E N T O S
ABILIO DAL BEN -  82 anos. 
Faleceu em Lençóis Paulista no 
dia 24 de setembro e foi sepulta
do no dia 25 de setembro no 
Cemitério Municipal de Lençóis 
Paulista.
PIETRO DE ROSA -  80 anos. 
Faleceu em Lençóis Paulista no 
dia 25 de setembro e foi sepulta
do no dia 26 de setembro no 
Cemitério Municipal de Lençóis 
Paulista.
MARCELINA LOPES DOS 
REIS -  88 anos. Faleceu em Len
çóis Paulista no dia 25 de setem
bro e foi sepultada no dia 26 de 
setembro no Cemitério Munici
pal de Lençóis Paulista. 
IRINEU NEVES -  69 anos. Fale
ceu em Macatuba no dia 26 de 
setembro e foi sepultado no dia 
27 de setembro no Cemitério Mu
nicipal de Macatuba.
ODILA FERRARI BIRAL -  84 
anos. Faleceu em Lençóis Paulis
ta no dia 26 de setembro e foi 
sepultada no dia 27 de setembro 
no Cemitério Municipal de Len
çóis Paulista.
YURI DE OLIVEIRA -  03 dias.

Faleceu em Lençóis Paulista no 
dia 27 de setembro e foi sepultada 
no dia 28 de setembro no Cemité
rio Municipal de Lençóis Paulista. 
LAZARO CIRILO DEABREU-  
70 anos. Faleceu em Botucatu no 
dia 24 de setembro e foi sepulta
do no dia 25 de setembro no Ce
mitério Paraíso da Colina.
JOSÉ WILSON GOMES -  60 
anos. Faleceu em Lençóis Paulis
ta no dia 26 de setembro e foi 
sepultado no dia 27 de setembro 
no Cemitério Municipal de Len
çóis Paulista.
WALDOMIRO REPKE -  71
anos. Faleceu em Borebi no dia 26 
de setembro e foi sepultado no 
dia 27 de setembro no Cemitério 
Municipal de Borebi. 
DOMINGOS CARDOSO DE SÁ 
-  66 anos. Faleceu em Bauru no 
dia 27 de setembro e foi sepulta
do no dia 28 de setembro no Ce
mitério Paraíso da Colina. 
MANOELANDRADE -7 7  anos. 
Faleceu em Lençóis Paulista no 
dia 29 de setembro e foi sepultado 
no dia 30 de setembro no Cemité
rio Municipal de Lençóis Paulista.

APOIO:

Fone 3263-4949

IR M Ã O S  P Â N IC O
FU N ER Á R IA  

Fone 3263-1373

ba se enfrentam às 10h.
Na penúltima rodada rea

lizada no domingo, dia 25, 
destaque para a goleada da 
Areiopolense sobre a ADC e 
da Frigol sobre a Primavera. 
Com gols de Rubens e Grassi 
no primeiro tempo e de Val- 
mir e Teodoro no segundo 
tempo, a equipe da Frigol, do 
técnico Joel, goleou a Prima
vera pelo placar de 4 a 0 e as
segurou o primeiro lugar e a 
vaga para as quartas de final. 
A partida foi disputada no

campo de Alfredo Guedes. 
Jogando em casa, a ADC (As
sociação Desportiva Classista) 
foi goleada pela Areiopolen- 
se por 4 a 0. O destaque do 
jogo foi o atleta Januário da 
Areiopolense que marcou três 
gols na etapa final. O único 
gol da equipe marcado no 
primeiro tempo foi assinala
do pelo jogador Gilson.

Já  com vaga garantida 
antecipadamente, Grêmio 
Lwart e Porto de Areiópolis 
apenas cumpriram tabela. O

jogo muito disputado realiza
do no estádio municipal Ar- 
changelo Brega term inou 
com a vitória da Lwart por 1 
a 0. O único gol da partida 
foi assinalado por Fábio aos 
19 minutos do primeiro tem
po. Em três jogos disputados 
a Lwart venceu todos e termi
nou a fase de classificação na 
liderança com nove pontos 
ganhos, três a mais que o 
Porto, segundo colocado. No 
outro jogo da rodada a Cru
zeiro venceu o C.F.C por WO.

da divisão do campeonato 
municipal de 2006. Os jogos 
do campeonato municipal de 
futsal acontecem nos sába
dos, segunda, terça e quintas- 
feiras no ginásio do Tonicão, 
com entrada gratuita.

Hoje pela primeira roda
da a Duratex B joga contra a 
ADC às 18h. No jogo de fun
do a Ubirama encara o In 
dependente. Na segunda-fei
ra, dia 3, a Duratex enfrenta 
a Frigol A às 20h40. Antes, 
às 20h, o BREC joga contra 
o USD Lençóis. Terça-feira, 
dia 4, a Nações pega o Pas
tor às 20h e após esta parti
da a equipe dos Amigos en
cara o São Caetano/Padoka. 
Na quinta-feira, dia 6, a Sa
fra Sul joga contra o MED 
Fibras às 20h e a Lpnet en
frenta a Associação Atlética 
Júlio Ferrari.

BASQUETE

D a d u / L u t e p e l d is p u t a  c a m p e o n a t o  
in t e r l ig a s  e m  F r a n c a

Equipe pré-mirim da Dadu/Lutepel que disputa o campeonato interligas em Franca

changelo Brega, o Bregão. No 
jogo de volta, o Juventude 
pode até perder por um gol 
de diferença que ainda assim 
obtém passaporte para as se
mifinais. No outro jogo da 
rodada o Fluminense venceu 
o Cruzeiro pelo placar de 2 a 
1. No jogo de volta marcado 
para domingo, dia 7, o Flu
minense precisa apenas de 
um empate para garantir 
vaga na semifinal.

Amanhã, pelo grupo B 
acontecem os jogos de volta. 
O Botafogo, que empatou em 
cinco gols com o Grêmio, 
joga pelo empate. A disputa 
da outra vaga fica por conta 
de Internacional e Paysandu. 
Na primeira partida o Inter 
bateu o Paysandu pelo placar 
de 2 a 0, e no próximo jogo 
pode perder por até dois gols 
de diferença. O artilheiro do 
campeonato até o momento 
é o jogador Nilson Sobral (Ju
ventude) com 13 gols, segui
do de Arlindo Oliveira (Pay- 
sandu) com 11 gols marcados.

Vila Contente 
encara União 
Central no futsal 
da Bela Vista

Pela primeira fase do Cam
peonato de Futsal 2005 da 
Bela Vista -  Troféu Arlindo 
Velozo -  a equipe da Vila Con
tente joga contra o União 
Central às 11h, na quadra 
poliesportiva do bairro Bela 
Vista. A partida é válida pela 
terceira rodada da competi
ção. A rodada estava prevista 
para domingo, dia 25, devido 
a chuva foi cancelada.

Completando a rodada a 
Primavera enfrenta a Frigol B às 
8h, o Caju pega o Jovens Kiah 
às 9h e o Grêmio da Vilaenfren- 
ta o Novo Sol às 10h. À tarde, 
às 14h, o Real Madrid pega o 
Tabajara e às 15h a Vila da Pra
ta pega o Posto Avenida. Às 16h 
jogam Os Incríveis Dragões e São 
Caetano e Bela Vista e Palmeiri- 
nhas se enfrentam às 17h.

A equipe de basquete pré- 
mirim masculino da Dadu/ 
Lutepel, que tem o apoio da 
Prefeitura Municipal, coman
dada pelo técnico Leonardo 
Henrique Oliveira, o Dudu, 
conquistou vaga para a dis
puta do campeonato interli
gas. A vaga foi obtida após a 
equipe participar de vários 
festivais de basquete. O ou
tro time da região classifica
do para a competição é o 
Luso de Bauru.

A competição, que tem 
início marcado para sábado, 
dia 8, em Franca, reúne as 
melhores equipes do estado 
de São Paulo. Em reunião re
alizada na segunda-feira, dia 
26, em Ribeirão Preto, defini
ram-se os grupos e as datas 
das fases semifinal e final da 
competição. Todas as equipes 
são filiadas a FPB (Federação 
Paulista de Basquetebol).

A equipe da Dadu/Lutepel 
está no grupo B, junto com 
Aspa de Franca, Mogi Gua- 
çu e Birigui. O grupo A é 
constituído por M ococa, 
CCT de Piracicaba, Luso/Bau- 
ru e Recreativa de Ribeirão

PLA CA R  GERAL
HOJE
Paraná Clube x Coritiba 
Cruzeiro x Juventude 
Goiás x Ponte Preta 
Paysandu x Figueirense 
Santos x Fortaleza 
São Caetano x Atlético-MG 
AMANHÃ
Internacional x Fluminense 
Vasco x Palmeiras 
Corinthians x Brasiliense 
Atlético-PR x Flamengo 
Botafogo x São Paulo 
05/10  -  QUARTA-FEIRA 
Santos x São Caetano 
Internacional x São Paulo 
Figueirense x Botafogo 
Ponte Preta x Juventude 
Fortaleza x Atlético-PR 
Vasco x Cruzeiro 
Coritiba x Goiás 
Fluminense x Corinthians 
Atlético-MG x Paraná Clube 
Palmeiras x Paysandu 
Brasiliense x Flamengo.

Preto. Os jogos do grupo A 
acontecem nos dias 7,8 e 9 e 
do grupo B nos dias 14, 15 e 
16. Classificam-se para a fase 
final do campeonato as duas 
primeiras colocadas de cada 
grupo. As finais do interior 
acontecem nos dias 4, 5 e 6 
de novembro.

O elenco da Dadu/Lute- 
pel é formado pelos atletas 
Saulo, Jonatan, José, Lucas, 
Gabriel, Darlei, Pedro, Nei- 
zedam, Tiago, Luiz, Rodol
fo e Luisão.

Cadete
A equipe Dadu/Lutepel -  

categoria cadete (até 17 
anos) joga hoje, ás 10h, no 
ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão. 
A equipe comandada pelo 
técnico João Paulo Paschoa- 
relli invicta na competição, 
encara a representação de 
São Carlos. A equipe mirim

que busca uma vaga nas fi
nais também pega São Car
los. As partidas são válidas 
pela Liga de Basquetebol do 
Centro-Oeste Paulista.

Adulto
No campeonato adulto já 

foram definidas as equipes fi
nalistas da competição. Na 
fase de classificação a Dadu/ 
Lutepel acabou na primeira 
colocação, seguida de Jaú, 
São Manuel e Lins. Nas se
mifinais a Dadu/Lutepel en
cara Lins e Jaú joga contra 
São Manuel. As datas e os 
locais ainda não foram defi
nidos pela organização. Se
gundo um dos organizado
res, a fase final acontece 
após os Jogos Abertos de Bo- 
tucatu que tem início no dia 
oito de outubro.A Dadu/Lu- 
tepel tem como técnico o ex- 
jogador da Lwart/Lwarcel, 
Maurício Diniz.

LOUCOS POR FUTEBOL

Décio de Souza, desenhista
Por que eu sou corintiano? N ão foi p o r opção, 
mas sim por destino. Já nasci assim! -
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AUTOMÓVEIS
VENDE-SE Fusca, 
ano 74, amarelo, 
pintura e mecâni
ca OK, boa funila- 
ria. Tratar rua 
Rosa Rom ani 
Leda, 43 -  Jardim 
Caju II ou fone 
9733-5302.

VENDE-SE Corsa 
Wagon Super, ano 
2001, 16w, prata, 
trava e alarme. 
Tratar fone 9621
4478.

VENDE-SE Fusca 
1300, azul, em óti
mo estado, valor R$ 
2 .400,00. Tratar 
fone 3263-6257.

VENDE-SE Uno Mi- 
lle, ano 94, vinho, 2 
portas, particular. 
Tratar fone 3263
4844 ou Avenida 
Brasil, 1302.

VENDE-SE Corsa 
Super, ano 98, 4 
portas, azul. Tra
tar rua Mamede 
Rodrigues Sam
paio, 40 -  Núcleo 
ou fone 9 7 1 4 
7241.___________

VENDE-SE Escort, 
ano 93, a álcool, em 
ótimo estado de 
conservação. Tratar 
fone 3263-2989.

VENDE-SE Uno SX, 
ano 97, duas portas, 
branco, valor R$ 
10.000,00. Tratar 
fone 9705-1110.

VENDE-SE Fiat Uno 
1.6 R, ano 90, gaso
lina, em bom esta
do. Tratar rua José 
Príncipe Penhafiel, 
692 -  Jardim Prínci
pe ou fone 3263- 
0256/9795-4381 
com João ou Ana.

VENDE-SE Del Rey, 
ano 84, a álcool, 
em ótimo estado, 
moto Strada, ano 
98, vermelha, com 
39.000 km. Tratar 
rua Amapá, 11 -  
Vila Cruzeiro ou 
fone 3263-3670/ 
9794-7736._______

VENDE-SE Gol 1.0, 
ano 94 mod. 95, va
lor R$ 8.500,00. Tra
tar rua Antonio 
Moretto, 50 -  Par
que Elizabeth ou 
fone 3263-6275.

MOTOCICLETAS
VENDE-SE Honda 
Biz, ano 2002, par
tida elétrica. Tratar 
fone 3263-3050/ 
9783-4134._______

VENDE-SE moto 
YBR, ano 2002, pre
ta. Tratar fone 3263
5517 com Ademir.

VENDE-SE moto 
Suzuki, ano 97, va
lor R$ 900,00. Tratar 
fone 3264-8235.

V E N D E - S E  
m oto e lé tr ic a , 
super conserva
da, v a lo r  R$ 
2 5 0 ,0 0 . Tratar 
rua Silvio Cape- 
lari, 691 -  Ja r 
dim Príncipe.

è
SAAE

SERVIÇO  AUTONOMO DE 
Á G U A EESG O TO S DE 

LENÇÓ IS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A COMISSÃO MUNICIPAL DE S E R 
VIÇO CIVIL DE LENÇÓIS PAULISTA, CON
VOCA, O(S) INTERESSADO(S) ABAIXO 
RELACIONADO(S), APROVADO(S) NO 
REFERIDO CONCURSO PÚBLICO PARA O 
PREENCHIMENTO DE 04 (QUATRO) VA
GAS, NO SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA 
E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA -  
S.A.A.E., E INFORMA QUE O NÃO COMPA- 
RECIMENTO NO DIA, HORÁRIO E LOCAL 
ESTABELECIDOS PELA PRESENTE CON
VOCAÇÃO IMPLICARÁ NA PERDA DA 
VAGA CONFORME PRECEITUA A LEI. 
EDITAL N° 001/2005 
CARGO: AGENTE DE APOIO OPERACIO
NAL
LO C A L: SEDE ADMINISTRATIVA DO 
S.A.A.E.
DATA: 03 DE OUTUBRO DE 2005 
HORÁRIO: 09:00 HORAS

VAGA RESERVADA PARA O DISTRITO DE
ALFREDO GUEDES
01 - JOSE ANTONIO DA SILVA

VAGAS PARA A SEDE DO S.A.A.E.
01 - TIAGO ALEX LEITE
02 - DANIEL FERNANDO PINTO
03 - AMARILDO APARECIDO DA SILVA 
Lençóis Paulista, 30 de setembro de 2005

MARCOS NORABELE  
Presidente da Com issão Municipal 

de Serviço Civil

ELETRÔNICA MALAGINHO
V e n d o s  e  I n s t o l a ç õ e s

'Central d e PABX inteibrás 
-Antenas Parabólicas 
‘Rádio de Com u n icação  
C an al fechado MOTOROLA 
-Monitoramento via internet 
-Câmeras de Circuito Fechado

F O N E : (0 1 4 )9 7 1 1 -1 5 2 7

EXTRAVIO
A Empresa OLIVEIRA REPRES. E 

COM PEÇAS P/ VEIC. LTDA., situada 
a Rua Cap. Elias F. do Prado, 226 - Vila 
Eden - L en çóis Paulista, C N PJ 
64.010.309/0001-45 e Inscr. Estadual 
416.022.448.119, declara que foram ex
traviadas os seguites documentos fis
cais, talões série B - 1 n° 201 a 400, talões 
série E -1 n° 001 a 100 e talões B  -2 n° 001 
a 100, não sabendo informar se estavam 
preenchidos ou não, não se responsa
bilizando pelo seu uso indevido.

EXTRAVIO
ÂNGELAMARIAPERESLENÇÓIS 

PAULISTA -  ME com inscrição estadu
al n° 416.035.248.114 estabelecida que 
foi a rua Cel. Joaquim Anselmo Martins, 
701 -  centro -  Lençóis Paulista, comu
nica o extravio dos seguintes documen
tos: 20 talões NF venda a consumidor 
modelo 2 com NFs do n° 001 a 1000, 2 
talões NF microempresa notas 001 a 100 
Livro Registro de Entradas modelo 1 - A 
n° 01 Manual e Livro RUDFTO modelo 
6 n° 01, não sabendo informar a data 
precisa da última nota fiscal emitida e do 
último lançamento no Livro Entrada. 
Não se responsabilizando pelo uso in
devido dos mesmos. Lençóis Paulista, 
28 de setembro de 2005.

VENDE-SE três ca
sas no mesmo ter
reno, com três cô
modos e banheiro 
(cada casa), ener
gia e água em con
tas separadas, ou 
troco por casa de 
menor valor. Tratar 
rua Madre Tereza 
de Calcutá, 733 -  
Parque Rondon ou 
fone 3263-7503.

VENDE-SE casa no 
Jardim Caju II a 
rua Jesus José de 
Souza, 506 com 
dois quartos, sala, 
cozinha e banhei
ro, valor R$ 10 mil. 
Tratar fone 3263
1734 com Ângela.

VENDE-SE ponto 
comercial (merca
do) com 258m 2 
com estoque, pra
teleiras, balcões, 
etc. Aluga-se o pré
dio. Tratar fone 
3263-6096.

VENDE-SE/TRO- 
CA-SE estoque de 
loja com roupas, 
completo. Aluga-se 
ponto com ótima 
clientela. Tratar fone 
3264-5034._______

VENDE-SE casa no 
Jardim das Nações a 
rua Venezuela, 495, 
sobrado com dois 
quartos mais casa 
com cinco cômo
dos, valor R$
25.000. 00. Aceito
carro como parte de 
pagamento. Tratar 
no local ou fone 
3264-8909/9786- 
3889.____________

VENDE-SE casa no 
Jardim Itamaraty 
com 100m2 + ran
cho e piscina, por 
apenas R$
80.000. 00. Tratar 
fone 9772-7716.

COMPRO terreno 
nos bairros. Pago a 
vista. Tratar fone 
3263-1061 ou 9731
4137.

K O M E T A

FO N E:

3263-6535

CRED REAL
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do INSS
Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 

residência e n° do beneficio

VENDE-SE máqui
na de cortar grama 
elétrica Tramontina 
, usada, em bom es
tado de conserva
ção, máquina foto
gráfica Ricoh (pro
cedência japonesa) 
automática, em 
bom estado de con
servação. Tratar 
fone 3263-0474.

VENDE-SE sapatos 
femininos usados 
somente n° 39 e cal
çados infantil (me
nina) 15 ao 18. Ven
de-se cavaquinho 
Gianini e rádio CD 
Pionner, ótimos pre
ços. Tratar fone 
3264-2570/9798- 
8547 com Andréia.

VENDE-SE Sax so
prano (reto) marca 
CSR, ótimo estado, 
valor R$ 650,00. 
Tratar fone 9738
4729 com Marcos 
ou 3264-2256.

CONSERTO E FA
BRICAÇÃO de
auto falantes novos 
com garantia, auto 
falante da cor do seu 
carro, grande pro
moção. Auto falan
te 15" 1000 wts ape
nas R$ 230,00, auto 
falante 12" 800 wts 
apenas R$ 160,00. 
Tratar fone 3263
1612 ou (0xx19) 
91036761 com Ales- 
sandro.

LiGUE: 3264-1122
S U B IN D O  O B A N C O  ITAU

SIMPATIA
Num lugar mais alto que 
sua cabeça, acender 3 ve
las brancas num prato com 
água e açúcar aos três an
jos protetores (Gabriel, 
Rafael e Miguel) e fazer o 
pedido em três dias al
cançara a graça. Mande 
publicar no terceiro dia e 
observe que vai aconte
cer no quarto dia.

CLUBE DE AMIGOS ORQUIDÓFILOS DE 
LENÇÓIS PAULISTA -  CAOLP 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente edital, convocamos os Associados desta 
sociedade Orquidófila para se reunirem em ASSEMBLÉIA GE
RAL ORDINa RIA, que será realizada no próximo dia 10 de 
Outubro de 2.005, na Sede da Legião Feminina de Lençóis 
Paulista na Rua Joaquim Oliveira Lima n° 49 nesta cidade de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, às20,00horas, em primeira 
convocação, com dois terços dos Associados, às 21,00 horas em 
segunda convocação com qualquer numero de Associados com 
direito a voto, para tratar da seguinte ordem do dia:

ORDEM DO DIA:
1) Apreciação e aprovação Balanço encerrado em 31/12/2004.
2) Eleição Nova Diretoria.
- Mandato 20/10/2005 a 20/10/2007.

3) Eleição Conselho consultivo
- Mandato 20/10/2005 a 20/10/2007.

Lençóis Paulista, 26 de Setembro de 2.005.
Odair Antonio Placca - Presidente da CAOLP

Lavacar 
do Bispo
Dê um trato no 
seu p ossan te .
Serviço leva e 
traz. Fone 3264 
9395. Acesso pela 
avenida Padre Sa- 
lústio R. Macha
do, 1.615 (oficina 
do Ná) ou pelo fi
nal da rua Castro 
Alves, s/n°

E X C U R S Õ E S :  
COMPRAS EM 
SÃO PAULO -  Se
tembro -  Dia 28. 
Outubro, dias 1, 13, 
15 19, 22, 26 e 28 
(dia do funcionário 
público). Novem
bro -  Dias 3, 5, 9, 12, 
16, 19, 23, 26 e 30. 
Dezembro -  Dias 3, 
5, 7, 10, 12, 14, 17, 
19, 21 e 28. Outras: 
Aparecida do Norte 
(dia 18/12), Capiva- 
ri, Santa Bárbara do 
Oeste e São Pedro 
(dias 1 e 22 de outu
bro, 5 de novembro 
e 3 de dezembro), 
Camping Avaré (dia 
15/11), Ibitinga (22/ 
10 e 3/12), Hopi 
Hari (11/12), Mon
te Sião e Praia Gran
de (consulte). Tratar 
com Eliza pelos fo
nes 3264-7919/ 
9794-7639 ou com 
Arlindo pelos fones 
3263-6938/9702- 
7108.

Desapareceu na quarta-feira, dia 21, 
nas imediações da escola Antonieta 
Grassi Malatrasi, na vila Maria Cristi
na, um cachorro da raça mestiço-fox, 
atende pelo nome de Luki. Gratifica-se 
quem encontra-lo. Fone 3264-4136.

Salmo 38 -  Leia o salmo 
38, três vezes ao dia du
rante três dias. No quarto 
dia mandar publicar. Ob
serve o que acontece.

COmPRO OURO
Em  LEH CÚ IS  P a U LIS T R

Alianças, ancis, c cori'entes
M KSM O D A N II IÇ A D O S

C au td a  (ie p a l in r i J a  Caixa E iu iiâm lca Fcdiiral
Moedas. Í)rilltanles e jóias em geral

N A O  C O M P R A M O S  M E R C A D O R IA  
D E  P R O C E D Ê N C I A  D U V ID O S A

®  ( 1 4 ) 9 7 2 7 - 9 0 4 2
R: D r Antonio Tedesco, 255 - Sola 2 - 

Centr^Goleri^^uaram^^^n^ói^aulista

FONE:3263 1039
D IC A S  ■ -----^
Dirceu Roberto Moreira CRECI 19.007 e Carmen I A Moreira CRECi 39.390
-------------------------- IMÓVEIS À VENDA--------------------------------

O FERTA DA SEMANA:
Edícula no Itamaraty -  com 2 quartos, R$ 50.000,00. 

Terreno
Lotes no J. Itamarati, 15 parcelas de R$ 1.000,00 
Área c/ 8.000 m2, no centro, R$ 300.000,00 
Itamarati -  parte alta c/ 525,00 m2 -  R$ 25.000,00 

Residências
Casa nova no J. Itamarati - R$ 250.000,00.
Casa no J. Itamarati -  excelente acabamento. -  R$ 
180.000,00.
Casa no P. S. José  -  3 quartos (sendo 1 suite) sala de 
estar, jantar, cozinha, banheiro social, garagem, edí
cula com boa dependências, rancho e lavanderia -  R$ 
100.000,00.
Marimbondo: casa c/ 3 quartos, sendo 1 suite, 3 
vagas de garagem. R$ 110.000,00.
Jardim São João - salão para festa, por apenas R$
45.000. 00.
Centro - Vários prédios comerciais, em terreno de 
1.000 m2. por apenas R$ 430.000,00.
Village -  casas de : R$ 85.000,00 e R$ 90.000,00 
Rondon -  casa c/ 4 quartos e terreno de 340 m2 -  R$
90.000. 00.
Temos também em outros bairros:
Ubirama, Marimbondo, Cruzeiro, Rondon, centro, etc...

—  COHTATE-HOS e-mail; dicasnegocios@uol.com.br 
PLANTAO DE VENDAS NO FINAL DE SEMANA 3264 4213 

RUA X V  DE NOVEMBRO, 544 (AO lADO DO BAR DO CHOPP)

HOROSCOPO www.joaobidu.com.br

Assuntos ligados a dinheiro recebe
rão um belo incentivo dos céus, in
clusive questões envolvendo heran
ças ou pensão. Cuidado para não 
se precipitar em seus julgamentos. 
Em vez de tirar conclusões logo de 
cara, analise e pondere um pouco 
mais. Dica: Intensifique os contatos 
com quem ama.

No trabalho, faça sua parte bem- 
feita, sem se preocupar em rece
ber elogios de ninguém. Seu esfor
ço será reconhecido na hora certa. 
Os astros mostram que é o momen
to ideal para se aproximar do seu 
par. Dica: Se souber aproveitar a 
inspiração, os momentos íntimos 
serão animados.

Bom momento para entrar em 
contato com pessoas que moram 
lo nge. Faça isso por meio de 
correspondência ou telefonema. 
No trabalho, evite bater de fren
te com seus superiores. Talvez o 
m elhor seja ficar na sua. D ica : 
No amor, não troque o certo 
pelo duvidoso.

Tenha jogo de cintura, caso nem 
tudo saia da forma como você pen
sou. Deixe a rotina um pouco de 
lado e faça algo para sair da mo
notonia. Assim, ganhará a atenção 
e o coração de quem está ao seu 
redor. Dica: Se olhar às coisas com 
mais otimismo, poderá ter surpre
sas muito boas.

Defina suas metas e esforce-se mais 
para cumpri-las. Poderá enfrentar 
alguns imprevistos no trabalho, mas 
mantenha a calma e se sairá bem 
no final. Tente não levar as pessoas a 
ferro e fogo, seja tolerante. Dica: 
Com a chegada de Vênus ao seu sig
no, é o momento ideal para partir 
para uma conquista amorosa.

A Lua transitando em seu inferno 
astral é sinal de alerta: você deve 
ter muito cuidado ao fazer julga
mentos. Faça um esforço para man
ter a concentração, porque haverá 
um grande risco de se dispersar. Ao 
expor o que pensa, não deixe de 
concluir o seu raciocínio. Dica: Apro
xime-se das pessoas que ama.

Mantenha pensamentos positivos o 
tempo todo e passe longe de gen
te negativa. Vai crescer no traba
lho se for criativo(a).Invista em cur
sos e se dará bem. Tudo o que qui
ser aprender dará o resultado es
perado. Dica: Na paixão, é hora 
de definir o que quer: compromis
so ou liberdade.

Antes de tomar uma decisão, co
nheça todos os lados. O  setor pro
fissional promete lucros. Comece 
uma poupança. Novas oportunida
des podem surgir se você trabalha 
sozinho(a). Dica: Sua capacidade 
de se comunicar estará aguçada, 
use-a para se entender melhor com 
quem ama.

O  setor financeiro contará com a 
proteção dos astros. Sorte em 
apostas. Se não for persistente e 
não se concentrar na sua agen
da, há chances de suas preocu
pações fazerem  com que não 
cumpra compromissos importan
tes. Dica: No amor, abuse dos 
fetiches e das fantasias.

Pare para pensar no que é real
mente importante na sua vida. No 
seu em prego, demonstre segu
rança, firm eza e preste muita 
atenção para tomar as decisões na 
hora certa. Hora de economizar 
ou acabará se arrependendo mais 
tarde. Dica: No romance, cuida
do com as tentações.

Terá facilidade para enxergar os 
problemas, o que ajudará você 
a resolvê-los. Mantenha-se aler
ta a novas possibilidades de ga
nhar dinheiro, pois os astros in
d icam  que estará com sorte. 
Dica: No relacionamento, agra
de mais seu par se quiser rece
ber carinho em troca.

Foque a sua atenção nas suas respon
sabilidades e evite perder tempo com 
coisas que tirem você de suas tarefas. 
Se estava pensando em mudar algo 
na sua vida, o período é bastante favo
rável a isso. Sintonia com Touro e Escor
pião. Dica: Uma grana extra não está 
descartada e, se gosta de fazer uma 
fezinha, aproveite os bons ventos.

mailto:dicasnegocios@uol.com.br
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Realizou-se no dia 17 de 
setembro na Igreja Pres- 
bi-teriana Independente, 
a cerim ônia de enlace 
m atrim onial do casal 
Natália e Carlos. Ela é fi
lha de Maria José Torres 
Varavallo e Natal Vara- 
vallo. Ele é filho de An- 
tonia Ap. Camargo Mo- 
relli e José Carlos More- 
lli. "Juntos, não há estre
las que possamos alcan
çar, nem sonhos que não 
possamos realizar". Aos 
noivos os nossos votos de 
muitas felicidades!

No dia 17 de setembro, na 
Igreja Santa Cruz de 
Areiópolis, foi realizada a 
cerimônia de casamento de 
Maria e Espedito. Ela é filha 
de Raquel Maria de 
Carvalho Nogueira e José 
Nogueira (em memória).
Ele é filho de Maria José da 
Silva e Afonso Francisco da 
Anunciação. Ao novo casal 
muitas felicidades na vida 
conjugal.

Quem aniversaria na 
próxima terça-feira, dia 04, 
é a pequena sapeca Ana 
Beatriz Vioto, que receberá 
os cumprimentos dos pais 
Paulo e Conceição Célia da 
Silva Vioto. Parabéns!

A pequena Jheniffer 
Thereza Milani completou 
3 aninhos, no domingo, dia 
25. Ela recebeu os cumpri
mentos de felicidades dos 
pais Nilsa e Carlos, do 
irmão Jefferson, padrinhos 
Márcia e Bolonha, tios e 
primos. "Filha que Deus te 
abençoe, parabéns. Te 
amamos muito".

Ester aniversariou no último 
dia 31/08, ela recebeu 
cumprimentos dos familia
res e dos netos Larissa, 
Lorena e Lorhan.

Lorhan Luca Placidelli, 
completou 3 aninhos, dia 
05, ele recebeu os parabéns 
dos pais Rose e Jeff e das 
primas Lorena e Larissa.
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PO LÍTICA  Vereador da base de oposição ao prefeito Peixeiro comanda os trabalhos da comissão, que ainda 
conta com os oposicionistas Bitu e Gordo e os situacionistas Crau, Naves, Julisar e Daniel Garcia Felix

Adriano é eleito presidente 
da comissão de fiscalização
Da Redação

O vereador Adriano Ro- 
mualdo de Oliveira 

(PSDB) foi eleito na sessão da 
Câmara de terça-feira, dia 27, 
presidente da comissão de fis
calização. O grupo irá averi
guar possíveis irregularidades 
na conduta da administração 
municipal. Fazem parte da 
comissão ainda, os vereado
res Claudemir Aparecido Mas- 
sarico (PP) -  relator; José 
Eduardo Bitu (PSDB) -  secre
tário e Julisar Gomes Pais 
(PDT), Luiz Roberto Naves 
(pT), José Theodoro da Silva 
(pFL), o Gordo, e Daniel Gar

cia Felix (PL) como membros.
Depois de ser eleito presi

dente da comissão, Adriano 
disse estar à disposição da Casa 
e falou em passar várias docu
mentações levantadas por ele 
ao relator, o vereador Claude- 
mir Aparecido Massarico (PP).

Durante a sessão Oliveira 
pediu apoio ao presidente da 
Câmara, Alirio dos Santos 
(PMDB) para ajudar na dispo
nibilidade de funcionários, 
computadores, enfim todo 
apoio logístico para se fazer 
uma investigação sem restri
ção. O vereador disse nova
mente estar à disposição de 
todos os membros para que se

faça uma investigação a res
peito de todo e qualquer as
sunto. “Já temos qual é o ob
jetivo da investigação, temos 
alguns documentos da prefei
tura e poderão surgir outros 
que necessitam de explicação.

“Uma coisa é certa esta
mos à disposição para inves
tigar todos os fatos indepen
dentes de qual mandato for, 
para que se apure e que de
mos uma resposta ao povo”, 
afirma. “Em relação aos fatos 
que já iremos investigar de 
imediato, fatos que já foram 
levantados numa pesquisa 
que foi feita na Prefeitura em 
relação a alguns documentos

que foram apresentados, está 
a contratação da empresa 
Comep, responsável pela co
leta de lixo, da Futurekds, 
contratação do show de Gui
lherme e Santiago, pintura na 
Secretaria de Educação, nota 
fiscal de achocolatado, sagu, 
mingau que foram compra
dos em Brasília, transporte 
de alunos e compra de co
queiros, além de mudança da 
conta bancária do servidor 
público do Banco Nossa Cai
xa para o Banespa, sendo 
que a Nossa Caixa ofereceu 
R$ 100 mil aos cofres públi
cos para se manter a conta 
no banco”, concluiu.

Daniel é empossado como vereador
Durante a sessão da Câ

mara de terça-feira, dia 27, o 
presidente da Casa, Alirio dos 
Santos (PMDB) empossou o 
vereador, técnico de seguran
ça do trabalho, Daniel Gar
cia Felix (PL). Ele assumi o 
lugar de Luiz Antonio Pedro- 
so (PTN) que pediu licença 
para assumir o cargo de as
sessor de gabinete do prefei
to José Pio de Oliveira (PSB).

Dani, como é mais co
nhecido, disputou as elei
ções de 2004 pelo PL, onde 
obteve 94 votos. Ele partici
pou da coligação que elegeu

o prefeito José Pio de Olivei
ra (PSB), o Peixeiro. Logo na 
primeira sessão que partici
pou, o vereador foi escolhi
do para ser membro da co
missão de fiscalização que 
irá averiguar possíveis irregu
laridades na conduta da ad
ministração municipal. A 
expectativa de Felix é de 
exercer um mandato com se
riedade e responsabilidade, 
tendo como objetivo aten
der a população do Municí
pio. “Com tranqüilidade, 
vou em busca do que a ci
dade necessita”, disse. Dani, foi empossado na sessão de terça-feira, dia 27

Vereador Roberto Naves quer alterar nome 
da creche Dona Conchita para Dona Cota

Durante a sessão ordiná
ria da Câmara Municipal de 
Areiópolis, realizada na terça- 
feira, dia 27, o segundo secre
tário da Mesa, vereador Luiz 
Roberto Naves (PT) apresen
tou indicação onde pede ao 
executivo municipal que pro
videncie a alteração do nome 
da creche Dona Conchita no 
bairro Cohab, para creche 
Dona Cota.

Segundo Naves, numa

pesquisa não oficial e que 
algumas pessoas foram con
sultadas, moradores antigos 
da cidade, todos desconhe
cem a importância e o vín
culo dessa Dona Conchita 
para com  o M u n icíp io . 
“Não sabemos as razões pe
las quais a creche recebeu o 
nome de Dona Conchita. 
Já a Dona Cota cujo nome 
é Maria Aparecida da Silva 
Ramos foi uma pessoa que

dedicou toda sua vida pro
fissional nos trabalhos es
colares e sendo por todos os 
areiopolenses admirada e 
conhecida tornando esta 
homenagem justa e neces
sária”, justificou.

Veículos
Os vereadores José Bene

dito de Almeida Filho (PT), 
o Zezinho e Julisar Gomes 
Pais (PDT), apresentaram in-

P re fe itu ra  p a g a  o  d u o d é c im o  p a ra  a 
C â m a ra  M u n ic ip a l

Na sessão da Câmara de 
terça-feira, dia 27, o presi
dente da Câmara Alirio dos 
Santos (PMDB) cobrou do 
prefeito José Pio de Oliveira 
(PSB) o repasse do duodéci- 
mo à Câmara Municipal. O 
prazo para se repassar o du- 
odécimo à Câmara é até o 
dia 25 de cada mês.

O repasse foi feito na 
quarta-feira, dia 28, no va
lor de R$ 30.830,00. Segun
do o prefeito, o repasse não 
foi feito antes, porque a Pre-

feitura foi obrigada a de
sembolsar R$ 27.232,81 por 
ter sido condenada pelo Tri
bunal de Contas do Estado 
de São Paulo. O Tribunal de 
Contas intimou a Prefeitu
ra a pagar este valor até o 
dia 24 de setembro. O moti
vo da condenação aplicada 
num valor correspondente a 
10% da obra é pelo motivo 
da escola no bairro Nosso 
Teto não ser executada, em 
convênio assinado pelo en
tão prefeito da época, com

o governo do Estado no 
ano de 1996.

Se a Prefeitura não reco
lhesse o valor, ficaria impe
dida de receber repasses por 
parte do Governo Estadual. 
“Então optei em pagar o Tri
bunal primeiro porque se
não ficaríamos impedidos 
de receber verbas do gover
no do Estado, mas já na 
quinta-feira, dia 28, repas
sei o duodécimo que a Câ
mara tem de direito”, expli
cou Peixeiro.

dicação na sessão de terça- 
feira, dia 27, onde pedem ao 
prefeito municipal José Pio 
de Oliveira (PSB), o Peixei
ro, que destine o uso de veí
culos públicos do Município 
ao uso exclusivo de suas fun
ções. Eles alegam que funci
onários do setor público uti
lizam-se de veículos, inclu
sive ambulâncias para o uso 
pessoal e para seus horários 
de almoço e jantar.

Durante a sessão foi lido 
o projeto de autoria do pre
feito José Pio de Oliveira 
(PSB), o Peixeiro, que dispõe 
sobre as Diretrizes Orçamen
tária para elaboração da Lei 
Orçamentária de 2006.

rquídea
Também
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